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JAPON
Recuperados otros 20 cadáveres 

del barco de recreo hundido 
en la bahía de Tokio

Tokio _ otros 20 cadáveres han sido recuperados hoy del 
interior de un barco de recreo hundido el pasado sábado en la bahía 
de Tokio tras chocar contra un submarino con lo que el número 
total de victimas mortales rescatadas es de 29.

Los cadáveres fueron descubiertos en el interior de la embarca
ción cuando ésta fue sacada del fondo del mar con la ayuda de una 
grúa.

En el barco viajaban 48 personas, de las qué se salvaron 18 y una 
permanece aún desaparecida.

Las autoridades han culpado en principio al submarino de la 
Armada japonesa por no haber evitado el desastre, lo que puede 
provocar, según observadores políticos, varias dimisiones entre los 
dirigentes del Ministerio de Defensa japonés y entre los jefes de la 
Fuerza Naval. . /

Se trata de uno de los accidentes más graves registrados en 
Japón en el que se han visto implicadas fuerzas navales.— Efe

Irak derriba

un avión iraní

Nicosia.— La artillería 
antiaérea iraquí derribó 
hoy miércoles un avión 
irani modelo F-5, cuando 
éste intentaba cruzar la 
frontera en el sur del país, 
informó la agencia oficial 
de Irák, Ina.

El avión fue derribado a 
■as 08.10 locales (04.10 
9mt) de hoy y cayó sobre 
territorio iraní, añadió la 
agencia.— Efe

El salario mínimo en abril 
se situó en 116.724 pesetas

El salario medio 
enn6^4meSdeabrl1 sesituó 
nación a pesetas- con una va

de abril de 1988 sobre el 
u^mo mes de| pasado año 

instituto n0! Cient0’ informa el 
ca (wE) acional de Estadisti- 

^pVra p?Sta 9l°bal de sala- 

queia n® mes de abril indica 
trabaiadaanC'a rnedia P°r hora 
con una v;§ de 699 P^tas. 

ariación de abril-88

El Parlamento 
de Cataluña 
designa seis nuevos 
senadores 
autonómicos

Madrid.— El Parlamento de 
Cataluña ha designado a seis de 
sus diputados, elegidos en las 
últimas elecciones catalanas, 
como senadores que represen
tarán a la Generalidad en la Cá
mara Alta, informaron hoy a Efe 
fuentes parlamentarias.

De estos seis senadores, cu
ya designación corresponde a 
las comunidades autónomas, 
tres pertenecen a Convergencia 
i Unió, dos al Grupo Socialista y 
uno al Grupo de Iniciativa de 
Cataluña.- Efe 

sobre abril-87 del 6,72 por cien
to.

El número medio de horas 
trabajadas por trabajador y mes 
es de 166,99 con una variación 
de abril-88 sobre abril-87 del 
1,89 por ciento.

Los indices con base enero 
de 1981 son de 224,04 de ganan
cia media por hora y de 212i67 
de ganancia media por trabaja
dor.- Efe

SEGOVIA La supresión de tráfico

se iniciará el Festival Internacional
íPágina3)

bajo el acueducto no podrá efectuarse 
hasta dentro de dos años

Antes será preciso contar con dos aparcamientos 
subterráneos en las proximidades, según afirma

* el concejal delegado de Tráfico

Los concejales del

Grupo Independiente 

presentarán una 

querella contra 

el alcalde de León

León.—Los concejales del 
Grupo Independiente del Ayun
tamiento de León presentarán 
una querella criminal en el juz
gado de guardia contra el alcal
de leonés, José Luis Díaz Villa- 
ring, según indicó el miembro 
de este grupo Juan Morano Ma
sa.

Esta decisión fue acordada en 
una reunión mantenida añoche 
por el grupo municipal «Electo
res Independientes», en la que 
se decidió no aceptar las condi
ciones establecidas por el decre
to emitido ayer por el alcalde de 
León. •

Por el citado decreto, José 
Luis Díaz Villaring establece un 
nuevo aplazamiento para el de
bate de la moción de censura 
contra el alcalde, firmada el pa
sado día 9 por 12 concejales in
dependientes y dos de AP, hasta 
que los concejales firmantes de 
la moción asistan a los sesiones 
municipales.

El grupo de concejales inde
pendien tos anunció que no pien
san cumplir la condición del de
creto que, a su juicio, impide el 
libre ajercicio de los derechos 
reconocidos en las leyes.

^Más información en pág. 7)

VERANO/88
COMODIDAD Y MODA 

EN CONFECCION:

BAÑADORES, TOALLAS, POLOS, 
CHAQUETAS, FALDAS, etcétera

Camisa manga corta.. 1.150 pts.
Pantalón caballero  2.900 pts.

CONFECCIONES
DIEZ

Pacto Social

Santiago Nieves: 
«La Administración no quiere 

negociar»
Madrid.— El secretario de la 

federación de Administraciones 
Públicas de UGT, Santiago Nie
ves, dijo hoy a Efe que «real
mente la Administración no 
quiere negociar».

«Se trata de poner una situa
ción tensa, para que por la vía 
de los hechos consumados 
—dijo Nieves» el Gobierno pue
da presentar directamente al 
Parlamento su propuesta de in
cremento con los presupuestos 
generales para 1989».

Cree Santiago Nieves que so
lamente se trata de «cubrir un 
mero trámite con los sindicatos 
y hacer ver a la opinión pública 
que realmente se trata de nego
ciar».

UGT ha anunciado que no 
asistirá esta tarde a la mesa 
negociadora de las retribu
ciones de funcionarios «al no 
haber recibido —afirmó Nie
ves— contestación a las prome
sas hechas por Felipe González 
en su reunión con Nicolás Re
dondo, sobre el reconocimiento 
de la negociación colectiva a los 
funcionarios».

El ministro para las Adminis
traciones Públicas, Joaquín Al- 
munia, volvió a insistir en que 
en ningún momento se prome
tió que los funcionarios pudie
ran acceder a la negociación 
colectiva similar a la empresa 
privada y afirmó que «esto no 

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL, 
CON PROYECCION INTERNACIONAL, NECESITA 

- AZAFA TAS YACENTES COMERCIALES 
PARA SU DEPARTAMENTO COMERCIAL 

- PERSONAL PARA SU DEPARTAMENTO 
DEPRODUCCION

Sueldo fijo más incentivos más Segundad Social 

Interesados concertar entrevista de 11 a 1 y de 5 a 7 
en los teléfonos 597 15 40 y 597 15 41

ocurre en ningún pais del mun
do».

Nieves agregó que su federa
ción acaba de recibir las pro
puestas del Gobierno, y señala 
que «una vez estudiadas nuestra 
postura de no asistir a la reu
nión se refuerza, ya que condi
cionan la posible negociación a 
estar de acuerdo con las pro
puestas de la Administración, 
«si es asi la negociación seguirá 
—afirmó Nieves— si no se rom
pe y esto, en nuestra opinión, 
no es negociar».

La propuesta de la Adminis
tración, agregó el dirigente uge
tista, no habla para nada del 
catálogo de funcionarios, por lo 
que no sabemos si esta reforma 
se va a pagar con los presu
puestos de 1989 o bien con los 
100.000 millones que hay pen
dientes de repartir procedentes 
de los presupuestos de 1988.

Nieves calificó la reunión de 
esta tarde de «sorprendente», ya 
que asistirá CC.OO., que no fir
mó los acuerdos del último 13 
de mayo y, no obstante, recla
mará la negociación colectiva.

Francisco Cenalmor de CC. 
OO., señaló a Efe que su sindi
cato está dispuesto a acudir a la 
mesa negociadora, aunque tam
bién va a exigir la negociación 
colectiva para los trabajadores 
públicos.

(Más Información en pág. 8)
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apunte del día Lápidas en un cementerio de pueblo
UNA GUERRA DE OCHO AÑOS

El 22 de septiembre de 1980 se Inició la guerra en el Golfo 
Pérsico entre Irán e Irak. Por aquel entonces, es posible que 
nadie se Imaginara que ésto se Iba a prolongar hasta 1988. Sin 
embargo, la realidad asi nos lo está corroborando.

Aquel dia 22 Sadam Husseln ordenó a sus tropas Invadir 
Irán ante la amenaza de la recién nacida revolución Islámica 
implantada por Jomelnl. Desde entonces muchos son los 
Inocentes que han caldo en esta ¿absurda lucha?

Ante el cariz que Iban tomando los acontecimientos, el 20 
de julio de 1987 el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas 
aprueba por unanimidad la resolución 598 sobre el alto el 
fuego en la guerra Irano-iraquí.

Irak «dio la bienvenida» a la resolución de la ONU el día 23 
de Julio de 1987, aunque no la aceptó oficialmente hasta el 11 
de septiembre de ese mismo año. Mientras que Irán continua
ba con su lucha hasta el pasado lunes en que decidió aceptar 
«incondicionalmente» la resolución ya citada.

Ahora, sólo nos queda esperar las deliberaciones que 
desde ayer están manteniendo la Comisión de las Naciones 
Unidas y los principales representantes de las dos naciones 
en conflicto.

Es muy pronto para aventurar un pronóstico, pero todo 
parece Indicar que las consultas van a ser muy difíciles. Es 
posible que de una vez por todas se resuelva un conflicto que 
nos tiene a todos ya cansados. Pero... tal vez sea sólo un 
simulacro. Hay demasiados Intereses de terceros países 
como para que «este preocupante conflicto» —para ellos— 
desaparezca ¿no creen?

Jorge SILES SALINAS
De la Academia Boliviana de la Lengua

SEGUNDO ANIVERSARIO . 
de

D.a ANTONIA GARCIA GARCIA
(Viuda de Martin Gutiérrez)

Falleció en Madrid el día 28 de julio de 1986 
Habiendo recibido ios Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.
Su hermana, Rosario; hermanos políticos, 

doña Josefina Martín Gutiérrez (viuda de Parallé), 
don Pedro Garau Mayol, don Pedro Martín Gutié
rrez, doña María Fuencisla Gilarranz; sobrinos, pri
mos y demás familia, RUEGAN una oración por su alma.

La misa que se oficie mañana día 28 de julio, a las siete y media de 
la tarde, en la iglesia parroquial de San Miguel, asi como las misas que 
se celebren en la ermita de Portáis Nous (Mallorca), serán aolicadas por 
su eterno descanso.

LA SEÑORA

D.a ANA HERNANZ GONZALEZ
(Vda. de Santos de Andrés)

Falleció en Navafría (Segovia) 
el día 26 de julio de 1988

A los 84 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Sus desconsolados hijos, Felisa (Carmeli

ta), Elvira, Angel, Juan-Antonio y Santos de 
Andrés Hernanz; hijos políticos, Pedro, Justa, 
María-Luisa y María de los Angeles; nietos, so
brinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la 
asistencia al funeral que, por el eterno descanso 
de su alma se oficiará hoy, dia 27, a las 7,30 de la 
tarde, en la iglesia parroquial de Navafría, y acto 
seguido a la conducción del cadáver al cemente
rio de dicho pueblo.

San Carlos, en la ruta que 
corre paralela al litoral atlán
tico, al este de Montevideo, 
es una pequeña y antigua 
ciudad, como otras muchas 
que bordean la costa que se 
extiende a uno y otro lado de 
la capital .asomadas a la 
cuenca fluvial del Plata y el 
Uruguay o cercanas a la costa 
marítima que llega hasta 
Brasil. Son ciudades cuida
das, tranquilas, con un pro
medio de 20 o 30 mil habitan
tes, en las que predominan 
las casas de una sola planta, 
edificadas por lo general en
tre 1910 y 1930, según un es
tilo común a muchas pobla
ciones rurales de Argentina, 
Uruguay y el sur de Brasil, 
siguiendo unas líneas ur
banas de marcada uniformi
dad, en tonalidad gris domi
nante, con puertas, ventanas 
y techumbre en cuyo trazo se 
reconoce el gusto francés de 
la antigua configuración de 
la ciudad hispanoamericana 
de los primeros tiempos re
publicanos.

El atractivo mayor de San 
Carlos es la iglesia, la más 
antigua de Uruguay. Cuando 
se habla de antigüedad en es
te lado oriental del Río de la 
Plata, la visión retrospecti
va no puede ir muy lejos, co
mo lo vemos en el caso de 
Montevideo, fundado en 
1726. El templo parroquial 
alza sus dos torres airosas so
bre la espaciosa y bien arbo
lada plaza, de la que la sepa
ra un atrio cerrado por un 
muro bajo, en el que se leen 
dos inscripciones significa
tivas: «España, a los funda
dores de la ciudad de San 
Carlos. 1763-1963»; «Por
tugal, en recuerdo de sus hi
jos que poblaron esta ciudad. 
1763-1963».

La fachada de la iglesia 
responde a las líneas armo
niosas pero simplificadas de 
la arquitectura del siglo 
XVIII. Una nota ornamental 
atrae la mirada del especta
dor: brillan en lo alto de las 
torres y el frontispicio unas 
piezas de cerámica de indu
dable procedencia peninsu
lar, con característicos es
malte azul y blanco. Nos 
cuenta el párroco (amabilísi
mo, acaba de regresar de un 
largo recorrido por Solivia) 
que esas incrustaciones fue
ron colocadas al terminar la 
obra y que todas ellas con
formaban la vajilla —tazas, 
jarros, fuentes, platos— que 
se usó en la fiesta celebrada 
al concluirse la edificación.

Junto a uno de los muros 
laterales se extiende un espa
cio abierto, con plantación de 
arbustos y flores, a través del 
cual se accede a un prado cui
dadosamente mantenido, 
en el que se han colocado, a 
distancias regulares, unas lá
pidas toscas de piedra laja, 
correspondientes a los ente
rramientos de un período de 
tiempo que va desde 1795, 
fecha de la más antigua ins
cripción mortuoria, a 1830, 
año en que se cavó la última 
tumba. Estamos, pues, en el 
cementerio parroquial de la 
ciudad, como debió haberlos 
muchos en aquellas décadas 
finales de la colonia e inicia- 

\ les de la república.

Una mano inteligente ha 
sabido arreglar este plácido 
camposanto recurriendo a los 
archivos de la parroquia, de 
los que se han extractado los 
datos fundamentales de algu
nos de los difuntos enterra
dos en este lugar, que, por 
una u otra circunstancia,re
velan elementos diversos pe
ro siempre interesantes, des
de un punto de vista humano, 
de las distintas agrupaciones 
que conformaban los estratos 
humildes o marginales de es
ta villa rioplatense en los pri
meros tiempos de su existen
cia.

Bastan unas pocas líneas, 
a veces tan sóloounas pala
bras, para dar una indicación 
sugestiva de las antiguas 
tumbas esparcidas a la som
bra de la iglesia. Es imposi
ble dejar de sentir, al leer 
esas referencias grabadas en 
las piedras sepulcrales, una 
indefinible melancolía al pen
sar en las vidas oscuras de 
esos seres que recibieron allí 
generosamente sepultura.

Esas inscripciones evocan, 
por otra parte, la situación 
fronteriza de estas poblacio
nes, en las que la presencia 
portuguesa o española se al
ternaban según los acuerdos 
de ambas monarquías, dando 
lugar a la interpenetración de 
uno u otro factor peninsular, 
como se aprecia en las dos 
placas puestas a la entra
da al cumplirse los dos siglos 
de la fundación.

Veamos qué nos dicen es
tos epitafios. El primero, en 
orden cronológico, corres
ponde a un esclavo, cuyo 
nombre se indica así como el 
de su sueño. El último, con 
fecha de 1830, lleva tan sólo 
un nombre, María, y es tam
bién la tumba de una morena 
esclava. Sin embargo, en el 
lugar en que yace Juan Ca
brera, se lee la fecha 18-IX- 
1827 y se dice que «fue el úl
timo en ser enterrado en este' 
cementerio. En su enferme
dad recibió los sacramentos 
de la penitencia y la un-* 
ción».

La variedad de orígenes y 
de condiciones aparece en ca
da caA). Así, bajo el nombre 
de M^iuel Florencio Pereira 
(1822r está escrito: « Militar 
brasilwno. Pobre. Se le hizo 
entierctk gratis». Otra leyen
da conmueve por su simplici
dad: «Q.E.P.D. Un portu
gués. 1 de enero 98. Nació y 
Murió. Siendo bautizado por 
la comadre Andrea de Acos
ta, y lo higo bien. Hijo de 
Ana, morena, soltera». Vivió 
apenas un dia, hijo de escla
va, pero alcanzó a recibir el 
bautismo gracias a la caridad 
de una comadre, que le hizo 
nacer. El comentario del re
gistro parroquial no puede 
ser más conciso: «E hizo 
bien».

Las luchas de las partidas 
armadas en las varias etapas 
de la guerra por la Indepen
dencia dejan huella en algu
nas lápidas: «Soldados In
dios del Regimiento muertos 
en el ataque de la montone
ra»; «Pedro. 17-11-1822. In
dio soldado de la Patria»; 
«Andrés López. 1811. Muer
to por una partida de patrio
tas». Tampoco podían faltar

las referencias a las invasio
nes inglesas, resistidas con 
fiera decisión entre junio de 
1806 y julio de 1807. Murió 
en el combate con los ingle
ses. Fue baleado y su cuerpo 
fue todo tajeado». Otra co
rresponde a «Agustín Abreu. 
11-Nov-1806. Comandante. 
Murió a raíz de la heridas 
que recibió en el combate 
contra los ingleses en la loma 
de esta villa».

No siempre se trata, como 
se ve, de gente enterrado por 
acción generosa en favor de 
los pobres. En algunos casos 
la caridad se manifiesta hacia 
quienes, por venir de lejos o 
por haber hallado un fin trá
gico, carecen de deudos que 
se encargasen de su entierro. 

- Es lo que muestra esta leyen
da impresionante: «Manuel 
Correa. 30 marzo 1813. Ca
pitán de milicias de Caballe
ría de esta parroquia. Ase
sinado con toda su familia y 
esclavos por dos negros ex
tranjeros que quemaron to
do». En la otra lápida, el 
nombre está borrado, pero se 
lee: «14 mayo 1828. Tenien
te de Cura y Diputado por 
Rocha al Congreso de la Ca
pilla Maciel. Patriota». Pare
ce ocultarse un enigma entre 
estas líneas escuetas. Más 
breve, pero rev'elador de un 
crimen, es este otro epita
fio: «José Oyola. 3-V-1809 
Muerto por su esposa».

Llaman la atención estas 
otras pocas palabras para 
una tumba: «Ignacio. 18- 

:Nov-1804. Indio Tape y músi- 
xe». Los «tapes» eran los in- 
oios^ guaraníes sobrevivien
tes da-i^is reducciones je
suíticas ude buscaron re
fugio despu^ de la expulsión 
de la Orden o. de la destruc
ción de las Misiones en terri
torios cedidos a los portugue
ses. Su trágica história, en un 
desesperado afán por sobre
vivir y reagruparse en tierras 
de la Banda Oriental, mante
niendo su identidad y las h^" 
bilidades artísticas que 'es 
fueron enseñadas, ha si o 
evocada en estudios recien 
tes de historiadores socioio-

gos.
Un buen número de casos 

refleja el espíritu caritativo 

que movió a dar 
gente sin amparo: * 
de solemnidad. Entierr 
honras fúnebres , gra*1 
«Desertor portugués»- * 
bel. De padre desconocí _ 
fue echada en la puj’ 
Feo. Ferreyra. Pago el em 
rro Feo. de los Santos 
padre oculto». «Huer ai 
diez años. Era pobre y 
caba fray José Gloria»^ 
dio adulto ahogado 
arroyo del corte de 
«Difunto en la playa 
nocido. 1798. Cadave 
sería de español P°r (re 
en el cogote. Aparef' aCio*- 
las costas de José 9 
«Manuel Martínez o® aftos1815. Mayor de cien 
Murió repentinamen 
recibió los sacrament s co^' 
todos los años anteri

no

tesaba y comulgaba"- era 
Un deber de la ca

— y sigue siendo^ 
pultura a los muerto

(Continúa en la Pa9
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Según el concejal de Tráfico

La supresión del tráfico bajo el acueducto 
no se podrá llevar a cabo hasta dentro de dos años

Antes tiene que haber aparcamientos subterráneos 
a ambos lados del monumento

Mañana, 
inauguración 
del Festival 
Internacional 
con la Sydney 
Dance Company
Definitivamente

La supresión del tráfico bajo 
OS arcos del acueducto no se 
podra llevar a cabo hasta dentro 
de dos años, aproximadamente, 
resta que no se hayan realizado 
dos aparcamientos subterrá
neos en zonas próximas y haya 
quedado abierta al trafico la calle 
oe Coronel Rexach, según ha se
ñalado a este periódico el conce
bí delegado de Tráfico, Alfonso 
Estirado.

Estirado ha dicho que para su- 
pnmir el tráfico bajo el principal 
monumento segoviano, dañado 
constantemente por los humos 
de los vehículos y por las vibra
ciones, aunque en menor caso, 
se necesita un aparcamiento 
subterráneo a cada lado (en la 
plaza de la Artillería y en los Jar- 
dmillos de San Roque). Estos 
aparcamientos se realizarían 
gratis por empresas concesiona
rias a través de una contrata de 
99 años y las obras no tardarían 
más de 18 meses, para lo que se 
van a efectuar los estudios del te
rreno.

Con los dos aparcamientos, 
para posibilitar que el turismo se

la V3Z Q06 tenemos Que dar
lon dana más que las Vibraciones.—(Fotos: Aurelio Martin) soluciones para que la gente sal- Aurelio Martín

~<_RENAULT garantía anticorrosión

Los camiones pesados no pueden pasar

quede en la capital, habría que 
habilitar la avenida de Juan Car
los I con cuatro carriles (dos para 

cada dirección) o, por lo menos, 
abrir la calle Coronel Rexach, 
ubicada en el interior del antiguo 
acuartelamiento del Regimiento 
de Artillería, ahora de la Acade
mia, propiedad del Ministerio de 
Defensa.

La Concejalía de Tráfico estu
dia también la posibilidad de rea
lizar una vía de circunvalación 
que enlazaría la carretera de Ma
drid por San Rafael con el barrio 
de Nueva Segovia, a través de 
Baterías, para salir a la avenida 
de Padre Claret.

VOLUNTAD POLITICA

Alfonso Estirado opina que si 
hay voluntad política en la corpo
ración el corte se puede llevar a 
cabo en dos años. La plaza de la 
Artillería contaría con una parte 
totalmente peatonal, asi como la 
del Azoguejo, la avenida de Fer
nández Ladreda hasta la con
fluencia con Gobernador Fer
nández Jiménez y la calle Ruiz de 
Alda.

Sobre la actual estructura del 
edificio en construcción en la 
plaza de la Artillería, cuyas obras 
fueron paralizadas hace cinco 
años y que está pendiente de ser 
expropiada tras un mandato de 
las Cortes Regionales a la Junta 
de Castilla y León, Estirado opina 
que había que derribarla total
mente para ordenar la plaza y 
crear el aparcamiento subterrá
neo que se extendería por deba
jo del final de la avenida del Pa
dre Claret hasta lindar con la ala- 
medilla del Conejo. En este apar
camiento podrían ubicarse más 
de 1.000 vehículos, incluidos au
tocares y camiones.

ga de Segovia, afirma Estirado, 
también hay que buscar aparca
mientos para que se quede el tu
rismo y no nos ocurra como a 
otras ciudades que, tras realizar
se vías de circunvalación, han 
quedado totalmente apartadas».

CONTAMINACION

Los informes técnicos que se 
han elaborado sobre el impacto 
de la circulación de tráfico bajo el 
acueducto, prohibida para los 
camiones de más de 1Ó tonela
das, se inclinan porque el monu
mento recibe más daño del humo 
y la contaminación. La piedra 
también sufre cuando es salpica
da por el agua los días de lluvia. 
Sin embargo, se da menos im
portancia a las vibraciones. «Los 
alrededores del acueducto, dice 
Alfonso Estirado, deben ser pea
tonales y el tráfico suprimido 
porque se trata de una zona para 
recreo de la vista y gozo del espí
ritu. Lo que ocurre es que los se- 
govianos no valoramos la impor
tancia del acueducto, uno de los 
monumentos romanos que me
jor se conservan en el mundo.

BUENOS FUNCIONARIOS

Estirado ha insistido en que 
tiene que haber voluntad política 
de toda la corporación -recorde
mos que el intento de suprimir el 
tráfico fue abordado por anterio
res equipos de gobierno y la si
tuación sigue igual- y que. en 
tanto no haya una corporación 
que proteja a los buenos funcio
narios y destierre a los malos no 
hay nada que hacer, «porque 
quienes mandan en el Ayunta
miento son los funcionarios y no 
el equipo político, por eso no 
cambia nada», matiza.

EMAYSA
Peñalara, 2.
Polígono Industrial

suspendido el homenaje 
a José Carreras .

Mañana, jueves, según ya he
mos recordado, se iniciará el 
Festival Internacional de Sego
via, cuya primera parte va a cele
brarse en el recinto de San Juan 
de los Caballeros. Insistimos en 
que en la primera jornada se pre
sentará ante los segovianos una 
agrupación muy notable, de Aus
tralia, que lleva en nuestra ciudad 
desde el lunes último, preparan
do su actuación. Antes, como 
también dijimos, se presentó en 
Madrid; desde aquí irán a San
tander y volverán a Madrid para 
intervenir en los Festivales de la 
Villa. Nos referimos a la Sydney 
Dance Company, cuyo viaje a 
España para las cuatro únicas 
actuaciones citadas, ha sido pa
trocinado por medios oficiales de 
Australia asi como por Cantas, lí
neas aéreas y el State Bank 
NSW.

Con respecto al Festival Inter
nacional, hay que señalar la defi
nitiva suspensión del homenaje 
previsto a José Carreras. Sobre 
ello, el Festival nos remite la si
guiente nota:

«A causa de la concurrencia de 
circunstancias organizativas so
brevenidas, el Festival Interna
cional de Segovia 1988 se ve en 
la necesidad de suspender el ho
menaje a José Carreras, previsto 
para su celebración en La Granja 
de San Ildefonso el día 3 de 
agosto, para cuya suspensión 
cuenta con la aprobación expre
sa del gran tenor.

El Festival Internacional de Se
govia no prevé ninguna actua
ción en su programa dicho día 
que pueda sustituir al homenaje 
proyectado, como muestra de 
consideración al gran artista.

El Festival Internacional de Se
govia agradece la solidaridad 
mostrada por las innumerables 
muestras de adhesión e interés 
hacia el homenaje benéfico pro
yectado, por parte de personas e 
instituciones.»

TELEFONOS 
DE URGENCIA
Comisaria ..................... 425161
Patrulla Policia ............. 091
Policía Municipal ......... 431212
Policia Nacional ........... 434242
Guardia Civil ..... -.......... 426363
Bomberos ..................... 422222
Rente ............................ 420774
Hospital General .......... 436363
Servicio Normal de Ur

gencias (Hospital Po-
liclinico. De 5 a 9 h.) 432750

Cruz Roja ....... ;............. 430311
Ambulancias L. Alvarez 430028 
Ambulancias La Fuencisla 434414 
Telegramas por telef....... 222000
TAXIS:

Plaza Mayor .............. 436680
Plaza Azoguejo .......... 436681
La Albuera ................. 420258
Estación Rente ........... 433666
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AGENDA
X ; 4DEUHTM0 DE SEMUí

DECIA HACE 50 AÑOS
LA SITUACION EN PALESTINA

CALENDARIO EXPÓSICIGNES
M.a Victoria; Adrián Alvaro y 
González, de Vicente y Elvira.

PARA MAÑANA EN EL TORREON DE LOZOYA

Jueves, 28 de julio. kObra cultural de la Caja de 
Ahorros)

Van 210 días; faltan 156
Sol: De 7,08 a 21,33 horas

SANTORAL

Soledad de Rojas. Hasta el 31 
de julio.

en  eLal g u ar in  DE ARTE 
«ENEBRO»

Defunciones: Benilda Alarco 
y Beneomo, de 70 años; Mo
desto Para y Santa Engracia, de 
83; Esperanza Rodríguez y Fer
nández de 79; Víctor Prieto y 
de la Viudad, de 5 años.

Santos: Nazario, Celso, Aca
cio y Eustasio.

PENSAMIENTO

Pedro Dbmingo Martín, dibu
jos a la pluWa. Hasta el 20 de 
agosto.

El hurto consiste en dañar al 
prójimo substrayéndole ocúlta

EN EL PALACIO VELLOSILLO 
DEAYLLON 

Teodoro Nieto Antón, óleos.

Matrimonios: Mauricio Ca
sado y Aragoneses, con María 
Yolanda González y Alvaro; 
Raúl Conde y López, con María 
Carmen Bellota y Unión; Juan 
Carlos Castro y González, con 
Gema Padilla y Gómez; Fran
cisco Javier Moreno y Moterru- 
bio,con M.a Concepción Barbe
ro y Villareal; Miguel Angel 
Pastor y Aguadíez, con M.a de

PREMIO FOTOGRAFIA 1988
CUPON NAOONM

DE CIEGOS

82091
El premio mayor es de 2.500.000 de 
pesetas a un único cupón de cada 
serie; la terminación de cuatro cifras 
se paga a 50.000, a los nueve cu
pones de cada serie; la de tres, a
5.000, a 
serie; la 
cupones

los 90 cupones de cada 
de dos, a 500, a los 900 
de cada serie; la de una, 

a 100 pesetas.

Se han hecho las siguientes 
inscripciones:

Nacimientos: Nicolás de Al
varo y Guerrero, hijo de Julio 
Nicolás y M.a Dolores; Nuria 
Jimeno y Chavida, de Gerardo y 
Hortensia; María Chaparro y 
Estr^mera, de Miguel y Nativi

dad; Marina Lázaro y Villas, de 
Carlos y Cleofe; Daniel Diez y 
Esteban, de Alberto y María 
Nieves; Julio de Castro y Ma
ría, de José Luis y Julia; Rubén 
Ajo y García, de Fernando Aga- 
pito y Josefina; Cristina Rubí- 
ños y Arce, de José Antonio y

En este Premio podrán parti
cipar todos los interesados con 
un máximo de cinco fotografías. 
El tema es libre.

Los trabajos se remitirán al 
Taller de Fotografía del Centro 
Insular de Cultura, calle Pérez 
Galdós, 53 -35002 Las Palmas de 
Gran Canaria. Estos trabajos se 
presentarán sobre cartulina de 
40X50, en sobre cerrado en que

En su visita a Madrid, no deje de ver a

LINA MORGAN
En el espectáculo más divertido
“EL ULTIMO TRANVIA”

TEATRO LA LATINA
RESERVAS: Telf. (91) BBS 28 35

EL SEÑOR

D. Roberto Fernández Valiño
(Teniente corone! de Artilleria)

Falleció en Mosteiro Rol (Lugo) 
el día 26 de julio de 1988 

A los 49 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos 
y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
Su desconsolada esposa, doña Esperan

za Coco Pascual; hija, María Esperanza Fer
nández Coco; padre, don Ramón Fernández; 
hermanos, hermanos políticos, padres políti
cos, sobrinos y demás familia,

Participan tan sensible pérdida y agradecerán la asis
tencia al funeral que, por el eterno descanso de su alma 
se oficiará mañana, dia 28, a las 4 de la tarde, en la igle
sia parroquial de Mosteiro Pol (Lugo), y acto seguido el 
sepelio en el cementerio del mismo, asi como al funeral 
que tendrá lugar el dia 29, a las 8,30 de la tarde, en la 
iglesia parroquial de Santa Eulalia (Segovia).

Haiffa.— Durante todo el día se han sucedido sin interrup. 
ción los incidentes en Haiffa.

El alto comisario informa que las muertes ocurridas en todo 
el país el lunes ascienden a 34, siendo el número de heridos 
50, en su casi totalidad árabes.

A última hora de la tarde se produjo en Tel Aviv un choque 
entre árabes y judíos, resultando un árabe muerto y dos 
heridos y un judío herido.

En Haiffa una patrulla de árabes asesinó a dos judíos e 
hirió a otros dos.

En Jerusalén han sido detenidos doce individuos que 
trataban de organizar una manifestación contra los judíos y 
promover incidentes.

Haiffa.— La situación continúa siendo grave, a pesar de 
las medidas de orden adoptadas por la Policía y las fuerzas 
militares británicas. Durante el día de hoy se ha cometido 
media docena de atentados, resultando otras tantas víctimas, 
de ellos tres judíos.— Faro.

aparecerá un lema y la indica
ción de «Premio de Fotografía 
del Cabildo Insular de Gran Ca
naria». El autor incluirá sus da
tos personales en sobre aparte 
con su dirección y teléfono.

Las medidas del papel foto
gráfico oscilarán entre 18X24 y 
30X40 cms.

Habrá cuatro premios corres
pondientes a la mejor fotogra
fía y a la mejor serie fotográfica. 
A la mejor fotografía, 50.000 
ptas; a la mejor serie, 100.000 
ptas.

Para mayor información poner
se en contacto con el Cabildo In
sular de Gran Canaria.

El plazo de admisión finaliza
rá el 27 de agosto.

EL TIEMPO
Según datos del Instituto Na

cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu
nicaciones.

En España
El cielo estará mañana par

cialmente nuboso en Galicia y 
Cantábrico, con alguna precipi
tación débil, informa el Instituto 
Nacional de Meteorología.

También habrá nubosidad de 
evolución diurna en los siste
mas montañosos del interior de 
la Península, y parcialmente nu
boso en el norte de Canarias. En 
el resto de España el cielo esta
rá poco nuboso o despejado.

FESTIVAL INTERNACIONAL EN SEGOVIA
PROGRAMA GENERAL

28 DE JULIO 23 HORAS
RECINTO DE SAN JUAN DE LOS CABALLEROS 

SIDIME'Y DANCE COIVIEANY 
(AUSTRALIA)

29 DE JULIO 23 HORAS
RECINTO DE SAN JUAN DE LOS CABALLEROS

TEA TRO POPULAR «Don Ramón de la Cruz»
DE MADRID AL CIELO (Sainetes de D. R. de la Cruz) 

Dirección: VICTOR ANDRES CATENA

30 DE JULIO
RECINTO DE SAN JUAN DE LOS CABALLEROS

con KALE JIRA

23 HORAS

Dirección MARCO BERRIEL

1 DE AGOSTO 23 HORAS
RECINTO DE LA FUENTE DE LOS BAÑOS DE DIANA

Palacio de San Ildefonso de La Granja

BALLET DE ESPAÑA DE PACO ROMERO
Dirección: Paco Romero

4 DE AGOSTO

2 DE AGOSTO 23HORAS
RECINTO DE LA FUENTE DE LOS BAÑOS DE DIANA

Palacio de San Ildefonso de La Granja

STATNIESINFONICKE ORCHESTR 
GOTTWALDOV/CSSR

Orquesta Estatal Sinfónica de Gottwaldov - Checoslovaquia)
Concierto MUSICA Y AGUA

23 HORAS
RECINTO DE LA FUENTE DE LOS BAÑOS DE DIANA 

Palacio de San Ildefonso de La Granja

i VIVA I-A OEEEAI 
de CAETANO DONIZETTI

Taquilla abierta en el bajo del Ayuntamiento a horas habituales y en los recintos 
una hora antes del comienzo.

M.C.D. 2022
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^misión Municipal de Gobierno

Los concejales del CDS piden al alcalde 
su deseo de cesar en todas

las delegaciones
Sánchez Reus quiere seguir siendo militante del CDS

La ciudad francesa de Tours concede a Pedro Delgado 
la medalla de honor de esta ciudad

SUCESOS

Arden 100 hectáreas de cereal 
en San Cristóbal de Cuéllar

Los concejales del CDS que en 
su día retiraron la confianza al 
alcalde, Luciano Sánchez Reus, 
han manifestado su deseo de ce
sar en todas las delegaciones 
que tenían conferidas, según un 
escrito que fue dado a conocer' 
ayer a los miembros de la Comi
sión Municipal de Gobierno. En 
este sentido, el alcalde ha seña
lado que, de momento, no ha 
habido tiempo de hacer una va
loración lógica de las peticiones 
y tan pronto se obtengan los in
formes preceptivos se resolverá 
loque proceda.

En relación con la crisis mu
nicipal. Sánchez Reus ha insisti
do enque desde su responsabili
dad como alcalde de la ciudad 
tratará de utilizar todos los me
dios precisos para el desarrollo 
normal de la gobernabilidad 
munjcipal sin perjudicar a los 
administrados. Para el alcalde, 
que ha desmentido el titular de 
un diario madrileño que decía 
que iba a denunciar al CDS, el 
gobierno municipal está forma
do y cuenta con seis miembros 
más el alcalde pues la Ley de 
Bases de Régimen Local no es
tablece el número mínimo de 
miembros que deben formar la 
Comisión. «Yo no denunciaré ja- 
^ás a mi partido, afirmó Sán
chez Reus, aunque mantengo 
mis declaraciones en el sentido 
de que, en su día, los tribunales

Mañana, jueves, 
la VI Tertulia 
Taurina Segoviana
, Mañana jueves día 28, está 
^cadaiaVl Tertulia Taurina 
0,a°Viana que en !a presente 

tendrá como invitados 
speciales al empresario taurino 

deiaT'0 Alvarez' responsable 
troím\0e Cuéllar' Y el dies- 

0 almantinoJosé Luis Ramos, 
en ia ncuentro se desarrollará 
c^en^SmafOrma que los Pre- 

lastresde?StdeCir' almuerzo a 
tertulia Fi ardeyla P°sterior 
idénticas E -miSm° ent0rn0 e 
Victoria h c,rcustancias. Hotel 
rueqn de 6 la Plaza Mayor- y el

se e,ec,úe ia 
zas Pond'ente reserva de pla- 

’^taTes A'VareZ’ traerá unas 

va|idas n=PeCiales nominativas, 
momento d Un descuento en el 
despara nde adquirir 'ocalida- 
deia inminfS^nClar los ,estejos 
Cuéliar f i n 6 feria taurina de 
taurin0 valiknier.an° emPresario 
accesibie . e,ano, es hombre 
^quees1^^ y locuaz' 
’ener Un aci1 el poder man- 
c°n su De ®ntretenida tertulia 
"6r° de CiudaáYel •oven novi" 
Gustoso a Spdad .Rodrigo, viene 
^^a cla^d prestar- 
°mPartircnn ® de Peguntas y 

3ovianos una °S aflcionados se- 
8que PrevaipOar‘ICU*ar fiesta en 
^taud^^no.late-

Por antonomasia.

Pablo Pastor 

decidirán sobre lo manifestado a 
los periodistas por el presidente 
provincial del CDS, Juan An
tonio Perteguer».

Según el alcalde, no ha recibi
do ninguna comunicación de su 
partido sobre el tema de la cri
sis, tan solo el escrito de cinco 
de sus concejales retirándole la 
confianza por no dimitir, «sigo 
siendo militante del CDS y quie
ro continuar en el partido», ma
tizó.

Luciano Sánchez Reus mantu
vo ayer una reunión con los por
tavoces de los grupos políticos 
para preparar el orden del día 
del pleno extraordinario que se 
va a celebrar el próximo viernes. 
Algunos portavoces indicaron al 
alcalde que la crisis la debía de 
resolver el propio CDS.

LA NUEVA CARCEL

Sobre la construcción de la 
nueva cárcel, el alcalde ha reco
nocido a los periodistas que ha 
recibido numerosas peticiones y 
visitas de representantes de ins
tituciones en el sentido de que el 
Ayuntamiento no permita la 
realización del proyecto, en tér
mino de Perogordo. En este sen
tido, Sánchez Reus ha dicho 
que, en último término, tendrá 
que ser la corporación quien de
cida sobre el tema. El Ayunta
miento había llegado a un acuer
do con el anterior ministro de 
Justicia, Fernando Ledesma, 
para que los actuales edificios 
de los centros penitenciarios pa
sarán al municipio, lo que, en 
última instancia corresponde 
también del Ministerio de Ha
cienda.

HOMENAJEA 
PEDRO DELGADO

Aunque no hay confirmación 
por parte del ciclista, parece que 
el homenaje a Pedro Delgado se 
va a realizar el próximo día 3 de 
agosto en el acueducto, tanto en 
la plaza del Azoguejo como en la 
de la Artillería. Ya se mantienen 
conversaciones con represen
tantes de varias instituciones 
para actuar en tres frentes: 
coordinación de los actos, re
laciones con los medios informa
tivos y protocolo interno. El al
calde informó a la Comisión de 
Gobierno de su visita realizá- 
da a París junto a varios porta
voces de grupos políticos y del 
concejal de deportes para estar 
presenjte en la última etapa 
del Tour de Francia en la que se 
proclamó vencedor el ciclista se-

Lo que puede buscar 
en otro lugar, 
lo encontrará 
también aquí

COMPRE EN 
EL COMERCIO 
SEGOVIANO

goviano Pedro Delgado. Tam
bién de la asistencia, junto a 
otras autoridades españolas, a 
la recepción que ofreció- la em
bajada de España en París.

Representantes de la Admi
nistración Autonómica y del Go
bierno central han expresado al 
Ayuntamiento su deseo de estar 
presentes en el homenaje para 
el que se ha intersado la colabo
ración del Gobierno Civil, Pro
tección Civil y otros organismos.

Preguntado por el expediente 
de concesión a Pedro Delgado 
del título de hijo predilecto de 
Segovia y del nombre de una ca
lle, el alcalde manifestó que se 
va a instruir el expediente con
forme a los diferentes reglamen
tos de funcionamiento de corpo
raciones y de honores. Es posi
ble que el nombre de Pedro Del
gado se le ponga a la actual calle 
Larga, donde el ciclista reside 
con su familia.

MEDALLA DELA CIUDAD 
DETOURS

Por otra parte, Sánchez Reus 
ha manifestado a primera hora 
de la tarde que ha recibido un 
telegrama del alcade de Tours, 
ciudad hermanada con Segovia, 
en el que se expresa la felicita
ción al municipio segoviano por 
la victoria de Pedro Delgado. 
Asimismo, el alcalde de la ciu- 
da francesa de Tours, Jean Ro- 
yer, expresa que la municipali
dad de Tours ha concedido a Pe
dro Delgado la medalla de ho
nor de la ciudad, la que envía a 
Segovia inmediatamente con el 
deseo de que le sea entregada al 
ciclista por el alcalde. Sánchez 
Reus ha dicho que aprovechará 
el homenaje del día 3 para cum
plir el mandato del alcalde de 
Tours.

FESTEJOS TURINOS EN 
SAN LORENZO

Por otro lado, al margen de 
las declaraciones hechas por el 
alcalde sobre diferentes temas, 
se ha informado que la Comisión 
de Gobierno adoptó ayer el 
acuerdo de autorizar a Justo Lo
bo, en representación de las pe
ñas del barrio de San Lorenzo, 
para instalar una plaza de toros 
portátil en terrenos situados en 
la calle de las Nieves, así como a 
cerrar con talanqueras varias ca

lles del barrio para efectuar los 
encierros. Todo, siempre que se 
cumplan las condiciones de se
guridad exigidas por el Regla
mento de Espectáculos Tauri
nos. que deberán acreditar an
tes de iniciar los festejos y rea
licen los cerramientos en las 
condiciones que señala el arqui
tecto municipal. Se autoriza la 
instalación, en la calle del Puen
te, de una caseta andaluza du
rante las fiestas.

A.M.

Un incendio de importantes 
proporciones se declaró ayer 
sobre las 7 de la tarde en el 
término municipal de San Cris
tóbal de Cuéllar, en el limite de 
las provincias de Segovia y Va- 
lladolid, según informa nuestro 
corresponsal en Cuéllar, Juan 
Pablo Queveo.

El fuego que alcanzó un fren
te de dos kilómetros afectó a 
unas 100 hectáreas de terreno 
dedicadas al cultivo de cereales 
que, afortunadamente, ya ha
bían sido cosechadas en su ma
yor parte.

Al parecer el fuego se originó 
en la cuneta de una carretera lo 
que hace pensar que se produ
jera tras arrojar algún desapren
sivo una colilla de cigarrillo 
desde un vehículo.

En los trabajos de extinción 
participaron los bomberos de la 
Comunidad de Villa y Tierra de 
Cuéllar, guardias civiles, veci
nos de las localidades próximas 
y una avioneta contraincendios 
de la Consejería de Agricultura

Simulacro de extinción 
de incendio en el Campamento 

«Alto del León»

En el campamento «Alto del 
León», dependiente de la Con
sejería de la Junta de Castilla y 
León, en la que El Casino de la 
Unión, está desarrollando un 
campamento para niños y ni
ñas, de 8 a 14 años, el pasado, 
jueves día 21, se realizó un si
mulacro de extinción de incen
dio, con la colaboración del 
Ayuntamiento de El Espinar, 
que puso a disposición del 
campamento, vehículos contra
incendios y personal especiali
zado, asi como Policía Munici
pal y Guardería de ICONA.

Tel. 43 41 04 
SEGOVIA

Ganadería y Montes de la Junta 
de Castilla y León. .

* * *

El Subsector de Tráfico de la 
Guardia Civil nos informa de los 
accidentes de circulación ocu
rridos en las últimas horas en 
las carreteras de nuestra provin
cia.:

En el punto kilométrico 
87,350 de la CL-601 término de 
Tabanera la Luenga, un camión 
se salió de la calzada volcando, 
el conductor resultó herido leve.

En el casco urbano de San 
Rafael, un turismo atropelló a 
un ciclista, éste sufrió lesiones 
leves. .

En el kilómetro 7,300 de la 
SG-V-2522 (Matabuena-Puebla 
de Pedraza), término de Pedra- 
za, colisionaron dos turismos, 
no hubo que lamentar desgra
cias personales, quedando los 
vehículos implicados con diver
sos desperfectos.

Los bomberos salieron ayer a 
la carretera de La Granja, para 
apagar unos pastos.

La empresa Iberpistas S.A., 
colaboró con el simulacro, faci
litando una unidad móvil de 
asistencia sanitaria, dotada con 
los últimos adelantos técnicos.

La Asociación de Voluntarios 
de Protección Civil de El Espi
nar participó, en la extinción y 
evacuación de los heridos en el 
supuesto incendio.

El simulacro fue muy educa
tivo para los niños, observando 
las nuevas técnicas de extinción 
de incendios, material ignífugo, 
espumógeno, asi como las téc
nicas de evacuación sanitaria.

EXPOSICION 
DEAZULEJOS 
Y PAVIMENTOS 
SOLUCIONES 
CONSTRUCTIVAS
• Impermeabilizantes
• Chimeneas 

francesas -
• Onduline
• Tubería politileno. 

etcétera
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RIAZA

Manuela Visedo ganó el certamen 
de Pintura «Villa de Riaza»

Juan Antonio Marqués

Un total de 109 artistas parti
ciparon en el Certamen de Pin
tura Rápida de Riaza que ha al
canzado su décimo tercera edi
ción. El hecho de que el día de 
Santiago fuera laborable restó 
participación al concurso que sin 
embargo estuvo muy animado. 
Esta actividad cultural que se ha 
arraigado en la villa a lo largo de 
los años contó con la presencia 
de artistas empresarios y gente 
de la cultura como la actriz Ma
ría Casanova que hacía de pre
sentadora y Luis Antonio de Vi- 
llena que dio una breve charla 
sobre arte. También estuvieron 
presentes Mirta Miller, el em
presario Lorenzo Pozas, el presi
dente de la CEOE José María 
Cuevas; el presidente de la Di
putación, Javier Reguera; el di

FUENTEPELAYO

Terminó la X Semana Cultural

JESUS OLMOS

En los dos días últimos de la . 
Semana Cultural han tenido lugar 
los siguientes actos:

Juegos infantiles en la Plaza 
Mayor, que divirtieron a los pe
queños y entretuvieron también 
a algunos mayores.

Primer Trofeo Ciclista Villa de 
Fuentepelayo, con una buena 
participación de corredores y 
cuyo itinerario de 60 kms. que 
comprendía varios pueblos de 
nuestro alrededor, le cubrió en 
primer lugar Marco A. Muñoz 

UNIVERSIDAD NACIONAL 
DE EDUCACION A DISTANCIA

AVISO

El plazo único para el TRASLADO DE EXPE
DIENTE y AUTORIZACION DE SIMULTANEI
DAD es del 15 de junio al 31 de julio.

Para más información, en la Secretaría del Cen
tro Asociado, Plaza Conde Alpuente n.° 2. Teléfonos 
43-52-61 y 43-58-50. Segovia.

GASOLINERA
EL MIRADOR

(LA LASTRILLA)

DISPONEMOS DEL SISTEMA DE LAVADO 
AUTOMATICO DE TURISMOS 

MAS MODERNO DEL MERCADO 

con 3 programas de lavado

AMPLIO APARCAMIENTO, RAPIDEZ 
Y COMODIDAD 

Abierto sábados y domingos

rector general de Obras públicas 
y Urbanismo Clemente Sanz 
Blanco y el subdirector de la Ca
ja, Julio Tomás.

Resultó ganadora del primer 
premio del concurso —dotado 
con 200.000 pesetas y donado 
por el Ayuntamiento de Riaza— 
Manuela Visedo, de Madrid. En 
segundo lugar —100.000 pese
tas donadas por la Caja de Aho
rros— Nuria Saez, también de 
Madrid y en tercer lugar 
— 60.000 pesetas de la Diputa
ción Provincial— Pedro Roldán 
Molina de Barcelona.

El premio especial de la Gale
ría Fontanar de Riaza —dotado 
con 100.000 pesetas— fue para 
Carlos Dintel de Valencia y el de 
la Fundación Julio Gonzalo Ra
mos, también de Riaza, y dotado 
con 50.000 pesetas para Francis
co García Fernández de Avila.

Martin, del equipo de «Mariano 
Rico, S.A.» de Cuéllar; segundo, 
Daniel Huélamo Crao.

El Alarde de Danzas Asturia
nas a cargo del Centro Asturiano 
de Madrid, con interpretaciones 
de danzas de su tierra y gallegas, 
terminando con el popular «Astu
rias patria querida», fue muy 
aplaudido; la gran actuación de 
sus intérpretes gustó enorme
mente.

Acabó esta Semana Cultural 
con un concierto de música en la 
plaza de la Fuente, por la Banda 
Municipal de Medina del Campo, 
de Valladolid.

Aunque no es ninguna amenaza para Suárez

El CDS advierte a Aznar de una posible 
moción de censura

«Si busca su proyección nacional a costa de la región
Viana de Cega (Valladolid).— 

El CDS, que ha advertido a José 
María Aznar con una posible 
moción de censura en Castilla y 
León, considera que el joven 
presidente aliancista no es nin
guna amenaza política para el lí
der centrista Adolfo Suárez.

El Grupo del CDS en las Cor
tes castellano-leonesa, que hizo 
balance de su gestión parlamen
taria, sorprendió con un estilo 
inusitado, por su acritud, en 
reprobar la gestión guberna
mental de José María Aznar en 
la Junta de Castilla y León.

En una reunión con los me
dios informativos, el CDS mani
festó que «la Administración 
de Castilla y León está parali
zada» y que Aznar está utilizan
do esta Comunidad como «tram
polín» para su proyección nacio
nal.

El CDS advirtió que si Aznar, 
que gobierna con el consenti
miento del CDS, continúa diri
giendo la Junta de Castilla y 
León como lo ha hecho durante 
su primer año de mandato, ten
dría que afrontar a una moción 
de censura, para la que también 
se buscaría el apoyo del PSCL- 
PSOE, partido de la oposición 
parlamentaria.

Para el CDS, José María Az
nar «ha vendido imagen», ya 
que a juicio de los centristas el 
presidente de Castilla y León «lo 
lo justificaría una moción de 
censura si al joven presidente 
conservador no cambia de rum
bo en su gestión de gobierno.

Según los dirigentes regional 
del CDS Daniel de Fernando y 
José Luis Sagredo, las críticas 
del Grupo Centrista al gobierno 
de Aznar «no son nuevas», por 
lo que consideran que si no han 
llegado hasta ahora a la opinión 
pública ha sido debido quizá a 
que no han sido lo suficiente ex
plícitas.

No obstante, los dirigentes 
centristas en Catilla y León re
chazaron que sus críticas se ha
yan endurecido en las últimas 
semanas a causa del ascenso de 
la figura de Aznar, con motivo 
del próximo congreso de AP, y 
negaron que la proyección na
cional del presidente aliancista 
constituya una amenaza para la 
imagen pública de Adolfo Suá
rez.

En este sentido, Daniel de 
Fernando, presidente regional 
del CDS, aseguró que «no se te
me un retroceso de Suárez a 
causa de Aznar», porque a su 
juicio Suárez es un líder conso
lidado.

José Luis Sagrego, portavoz 
del Grupo Parlamentario del 
CDS en las Cortes de Castilla y 
León, señaló que en septiembre 
próximo, con motivo del debate 
sobre el estado de la Región, 
«Aznar recibirá un toque de 
atención» para que cambie su 
política, «porque su labor hasta 
ahora ha sido muy deficiente».

En el caso de que José María 
Aznar no cambie de estrategia, 
el CDS «apoyaría una moción de 

censura», según Sagrego, quien 
también rechazó la oferta de for
mación de un gobierno de coali
ción entre AP y CDS, «porque si 
el CDS hubiese querido, ya ten
dría varias Consejerías».

Sagrego negó también la po
sibilidad de un gobierno de coa
lición en Castilla y León entre el 
CDS y el PSOE, «porque no se
ría fácil llegar a un acuerdo» con 
los socialistas, para cuya actua
ción en la oposición no escatimó

Duras críticas del PSOE y CDS 
a «El periódico de un año» 

editado por la Junta
Valladolid.-El PSOE y el 

CDS criticaron ayer duramente 
la publicación «El periódico de 
un año», editada por la Junta de 
Castilla y León para dar a cono
cer la actuación del primer año 
de Gobierno autónomo aliancis
ta.

Esta publicación, de 12 pági
nas, diseñada a modo de diario 
de información general, fue dis
tribuida de forma gratuita el pa
sado fin de semana a través de 
los periódicos de la Comunidad 
Autónoma.

Por medio de un comunicado 
de su Comisión Ejecutiva Re
gional, el PSOE afirma que «El 
Perioíiico de un año no es otra 
cosa (fue un panfleto propagan
dístico ctel señor Aznar, de 12 
páginas,financiado con el dine
ro de los presupuestos de Casti
lla y León».

«Ante taPciespliegue de me
dios — afirma comunicado— y 
tanta falsedad de datos como se 
contienen en el autobalance ci
tado. la Comisión Ejecutiva Re
gional del PSCL-PSOE no pue
den por menos de manifestar su 
repulsa por la utilización per
manente de la institución econó- 
nómica por parte del señor Az
nar. con el fin de potenciar las 
aspiraciones partidistas internas 
en la fase previa al congreso na
cional de AP».

Según el PSCL-PSOE, «los 
programas más difundidos y 
presentados como novedosos 
con gran alarde publicitario han 
resultado ser .como en el caso 
del Plan Joven,mero ejercicio de 
frivolidad, despertando irres
ponsablemente expectativas 
que no se podían satisfacer».

El presidente del CDS, Da
niel de Fernando ha afirmado al 
respecto que si un año de ges
tión lo que se ofrece como resul
tado es lo que se resalta en «El 
Periódico de un año» se trata de 
unos logros muy pobres.

En este sentido. Daniel de 
Fernando insistió especialmente 
en la reseña que hace referen
cia. en portada, a la supresión 
de la utilización de la tarjeta Vi
sa-Oro por parte de los miem
bros de la Junta para abonar sus 
gastos de representación.

El portavoz del grupo parla

críticos diciendo que «su latio- 
ha sido supercentralista y h' 
obedecido a intereses de pan 
do, más que de la Comunidad.

El portavoz centrista añas
que el CDS «ha mantenido ¿ 
identidad» en las Cortes de Ca$. 
tilla y León, compuestas por 84 
procuradores (32 de AP, 32 ae 
PSOE. 18 del CDS y 2 del Grupo 
Mixto), donde ha realizado una 
labor de «puente entre conser
vadores y socialistas».—Efe

mentario de AP, Miguel Ar 
gel Cortés, dijo a Efe que -E 
Periódico de un año» es unafor 
ma «muy original de dar cuent¿ 
a los ciudadanos de la accior 
de gobierno y subrayó que i« 
gestión de la Junta de Castilla y 
León que preside José Mar 
Aznar ha sido «tan buena que c 
único que ha podido decir la 
oposición es que el presidente 
es muy popular».

El portavoz del Gobierno au
tónomo, Miguel Angel Rodrí
guez, evitó referirse a las criti
cas del CDS y sobre las de 
PSOE manifestó que este pan
do «hace mal hasta el decir que 
la Junta lo está haciendo mal

para Miguel Angel Roc' 
guez, responsable de la edioo' 
de « El Periódico de un año».,e 
PSOE se olvida de que durante 
etiatro años publicó una revisé 
rnébsual editada por la Pr®51 
denci^ de la Junta, otra por - 
Consejería de Cultura y 0,r^ 
que no hegó a salir, por a o - 
na para el Medio Ambientes- 
das ella» para destacar la la 
de gobierno y del presiden.e- 
la Junta».

Considera-Rodríguez Qu®. 
Junta «no sólo riene el ® 
sino el deber de infor^ 
dadano» y que el 
cada vez más «una en 
airada contra todo lo que 
en esta Oficina».

«El periódico de un eC,5. 
tada en blanco y 
tribuido por todos los ' or 
Castilla y León, úueC0 ,a ju" 
desinteresadamente c 
ta para este fin, en -prim®- 
rienda que se realiza P 
ra vez.

- impo',,anl®Í
Los logros mas plJe! 

que se destacan en ^pre-
cación son la asuncio 
sidencia delaJun,aPniaP< 
José Mará Aznar -c0. .|ogO V; 
sa de moderación, deia\ 
lerancia». la suPreS' ¿el 
sa-Oro. las audiencia 

y del Rey a Aznar. Leon-;, 
de la Juta de Cast-i a 
ra hacer posible , goD1 ¿ 
privada y la deClSlOr2,staf P0 
no autónomo de aP ePirO- 
libertad de elección 
enseñanza — Efe

M.C.D. 2022
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LEON

El alcalde aplaza, otra vez, 
la convocatoria del pleno
de la moción de censura

ZAMORA

Iniciativas ante las instituciones 
europeas para la restauración 

de Las Lagunas
El alcalde de León. José Luis 

n.az Villarig. ha vuelto a aplazar 
Convocatoria del Pleno mumci- 
oaienelquehabrádeserdebati- 
-<a la moción de censura presen
tada contra él por catorce conce- 
aies mayoría de una Corpora- 
Cn Municipal, integrada por 27 
personas. El motivo alegado ha 
íoque los concejales indepen- 
pientes, doce de los que firman la 
mocion. no están constituidos 
como grupo político y no han 
participado en la vida política del 
Ayuntamiento, al no acudir a nin
guna reunión de la Corporación 
Municipal desde el 30 de junio de 
1987. día en que fue elegido al

calde.
Como se recordará la moción 

de censura fue presentada el dia 
9 de julio por los 12 concejales 
independientes de la candidatu
ra de Juan Morano y los dos con
cejales que permanecen en 
Alianza Popular. El alcalde re
chazó entonces la moción ale
gando defectos de forma y exigió 
que los firmantes autentificaran 
sus firmas ante el secretario del 
Ayuntamiento en el plazo de diez 
días hábiles.

Cumplido éste, e! alcalde hizo 
público ayer un decreto con una 
nueva moratoria, en esta ocasión 
sin plazo conocido.

La Comisión de las Comunida
des y el Parlamento Europeo re
cibirán próximamente peticiones 
de apoyo al Plan de Restaura
ción de Las Lagunas de Villafafi- 
la, en Zamora.

Será la Junta de Castilla y León 
la que solicite a la Comisión el 
apoyo financiero suficiente y los 
eurodiputados de Alianza Popu
lar. Salvador Garriga y José Ma
ría Alvarez de Eulate, los encar
gados de presentar una pro
puesta de resolución al Parla
mento Europeo en la que piden

que la Comunidad contribuya a 
mejorar la infraestructura turísti
ca de la zona.

La propuesta surgió al cono
cerse la documentación existen
te sobre el estado de Las Salinas 
y el peligro de desecación que 
padece este complejo lagunar de 
importancia mundial.

Garriga y Alvarez de Eulate 
confían en un trámite positivo de 
su propuesta a la vista del espe
cial interés que las cuestiones de 
medio ambiente despiertan en la 
Comunidad.

Convenio Junta-

Cajas Rurales 
para la financiación 

de viviendas
Valladolid.— Los directores 

de las Cajas Rurales de Burgos, 
Salamanca, Segovia, Soria, Za
mora y Valladolid, junto con el 
consejero de Fomento de la Jun
ta de Castilla y León, Jesús Po
sada, y el de Economía y Ha
cienda, Miguel Pérez Villar, fir
maron ayer un convenio para 
la financiación de viviendas ru
rales.

Por el citado convenio las ca
jas rurales se comprometen a 
conceder durante 1988 présta
mos a los solicitantes de finan
ciación para la construcción de 
viviendas que no superen los 
120 metros cuadrados, a un tipo

Este verano e 
cómprate un Supercinco 

sin pagar recibos 
hasta el otoño.

Y además, 
hasta los tres primeros 

gratis.
, En verano cualquier plan resulta Con los mínimos intereses.

™ás fácil, incluso comprar un coche. Las ventajas del verano Renault 

Y más si es un Renault Supercinco. están hechas para ti. Como seguro 

rarque ahora el Supercinco que te interesan, llámame al 900 /
"ega cargado de facilidades. Para 15 55 55. La llamada es gratuita. 

empezar, los tres primeros recibos 

corren por cuenta de Renault.
Pero para hacértelo aún más 

ocil, no empiezas a pagar 
l°s recibos hasta el

que te interesan, llámame al 900 /

O pregunta por mí en cualquier 

punto Renault. Juntos estudiaremos 
la financiación que más te convenga. $r.Ftaidadón

Próximo otoño.

900 15 55 55
El 17 Servido Renault.
Renault Financiaciones, S.

de interés del 11,5 por ciento.

Este tipo de interés está a dos 
puntos por debajo del tipo de in
terés de los créditos concedidos 
hasta ahora para la construcción 
de viviendas libres, lo que supo
ne un descenso del 15 por ciento 
en el coste de la construcción 
de viviendas que se acojan a es
te sistema de financiación.

Jesús Posada, consejero de 
fomento de la Junta de Castilla 
y León, destacó la necesidad de 
este tipo de convenios para que 
la clase media pueda acceder a 
la compra de una vivienda algo 
superior en servicios a las cons
truidas bajo el sistema de pro
tección oficial.

El consejero de economía y 
hacienda, Miguel Pérez Villar,
manifestó su satisfacción por ser 
la primera Comunidad Autóno
ma que plantea este tipo de con

genio para la construcción de vi
andas rurales y felicitó a la Ca
ja Rural por ser la primera enti
dad bancaria que se comprome
te a descender los tipos de inte
rés.—Efe

SALAMANCA

Nueva profesora 
en la Facultad 
de Farmacia

En concurso libre celebrado 
en la Universidad de Salaman
ca,la Dra Marina Gordaliza Es
cobar vinculada familiarmente a 
Segovia ha sido propuesta para 
ocupar la plaza de profesor ti
tular de química Farmacéutica 
de la Facultad de Farmacia. La 
comisión que juzgó las pruebas 
del concurso estuvo constituida 
por los profesores Arturo San 
feliciano.catedrático de Química 
Farmacéutica de la Universidad 
de Salamanca; Pelayo Camps, 
catedrático de la misma discipli
na en la Universidad de Barcelo
na; Alberto Virgili, profesor ti
tular de Química Orgánica de la 
Universidad de Sevilla y Manuel 
Medarde. también profesor titu
lar de Química Orgánica de la 
Universidad de Salamanca. Tan
to por la labor docente e inves
tigadora realizada hasta el mo
mento presente como por Ja rea
lización impecable de los ejerci
cios del concurso, la comisión 
resolvió por unanimidad de to
dos sus miembros, la propuesta 
de nombramiento a favor de la 
Dra. Gordaliza.

M.C.D. 2022
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El Ayuntamiento de Toledo, 
contra el campo de tiro de Anchuras

Toledo.- La Junta de Portavo
ces del Ayuntamiento de Toledo 
se pronunció ayer, por mayoria, 
en contra de «la instalación de un 
campo de tiro en Anchuras o en 
cualquier otro punto de Castilla- 
La Mancha». La decisión, que no 
contó con el apoyo del grupo 
municipal socialista, incluye tam
bién la «solidaridad con el pueblo 
de Anchuras en su lucha contra 
el mencionado campo de tiro», y 
deberá ser ratificada en el próxi
mo Pleno de la Corporación.

El portavoz socialista afirmó 
que su negativa a apoyar el mani
fiesto en contra de la instalación 
del campo de tiro «no significa 
que no vayamos a apoyar todo 
tipo de iniciativas para que los 
ciudadanos de Anchuras sean 
compensados justamente, para 
evitarles los posibles perjuicios 
que se deriven de su ubicación».

Por su parte el portavoz de AP, 
Angel Rosa, dijo que su partido 
considera que «el polígono debe 
existir para la defensa nacional», 
si bien -agregó-, el presidente 
de la región ha actuado un poco

Posible revisión 
de las condiciones 
dol congreso de AP

Madrid.- Arturo García Tizón y 
Gerardo Fernández Albor, secre
tario general y vicepresidente de 
AP, respectivamente, subraya
ron ayer la «legitimidad,y pulcri
tud» en la convocatoria del nove
no congreso del partido, frente al 
malestar de los «críticos», cuyas 
protestas minimizaron.

García Tizón y Fernández Al
bor explicaron en rueda de pren
sa el contenido de la reunión de 
la ejecutiva de AP y afirmaron 
que en estos momentos se man
tienen los términos de convoca
toria del congreso, aunque no 
descartaron que en una reunión 
después del verano el máximo 
órgano del partido aborde la revi
sión de algunas condiciones 
como piden los «críticos».

Tanto Fernández Albor como 
García Tizón minimizaron las pe
ticiones de los denominados 
«críticos» de que se revisen las 
condiciones de convocatoria del 
congreso del partido y mostraron 
su «tranquilidad» por la «pulcri
tud, legitimidad y respeto de los 
estatutos» en dicha convocato
ria.

Restaurante
El Pinar
Camino de la Piedad, 1 
SEGOVIA

Después de las 
nuevamente al 
clientela desde 
jueves día 28.

Un menú distinto para 
cada día, y la carta con 
sus productos naturales.

a la ligera, al no consultar a los 
grupos políticos para concretar 
el sitio idóneo donde ubicar este 
campo.

César Gómez Benayas, repre
sentante municipal del CDS, gru
po del que partió la iniciativa de 
celebrar esta reunión, manifestó 
que «con este pronunciamiento

Renfe pondrá un 
servicio de trenes 
adicionales a Málaga, 
Santander, Alicante 
y Vigo

Madrid.- Renfe pondrá en ser
vicio los próximos días 30 y 31 de 
julio y 1 y 3 de agosto trenes adi
cionales, que se sumaran a los 
de servicio regular y a los ex
traordinarios ya programados 
con destino a las poblaciones 
costeras de Málaga, Alicante, 
Santander y Vigo.

La medida de Renfe está moti
vada ante la fuerte demanda de 
billetes que se están producien
do estos dias, próximos al co
mienzo de las vacaciones de 
agosto, informó la compañía.

Con estos trenes adicionales 
se cumple la previsión estableci
da de ir creando nuevos servicios 
conforme se incrementase la de
manda de plazas, para hacer 
realidad el propósito de la com
pañía ferroviaria de que ningún 
viajero se quede sin billete por 
falta de plazas.

Los trenes adicionales progra
mados circularán los días 30 y 31 
de julio y 1 y 3 de agosto entre 
Madrid y Málaga, utilizando ma
terial Talgo y Electrotrén.

El día 1 de agosto un tren Tal
go cubrirá la línea Madrid-Alican- 
te y viceversa y para el día 3 de 
agosto está prevista la creación 
de dos trenes adicionales que 
unirán Madrid con Santander y 
Vigo.- Efe

CHALETSA35MINUT0S 
DE MADRID 

con parcela de 700 m2

Entrada 500.000 pesetas 
y mensualidades 

de 40.000 pesetas

PIDA INFORMACION AL 
TELEF. 91/411 41 77

vacaciones 
servicio de su 
mañana. 

se rechaza también su ubicación 
en cualquier otro punto de la re
gión».

Finalmente, el representante 
de Izquierda Unida, Angel Dora
do, argumentó su oposición a la 
decisión del Gobierno de instalar 
el campo de tiro en Anchuras, en 
que Castilla-La Mancha ya con
tribuye suficiente a la Defensa 
Nacional. «El problema no es que. 
sobrevuelen la zona aviones na
cionales o de la OTAN, sino que 
sigue poniendo en peligro el eco
sistema de Cabañeros».

Por otro lado, la campaña de 
recogida de firmas en contra de 
la instalación de un campo de tiro 
en Anchuras, que se inició el pa
sado sábado, continuó ayer, tras 
un día de interrupción. Según in
formaron fuentes municipales, él 
motivo de dicha interrupción fue 
la preparación de la manifesta
ción, que se desarrolló anoche 
en Anchuras y a la que asistieron 
cerca de 2.000 personas.

Estos dias la recogida de fir
mas se ha llevado a cabo única
mente en el término de Anchu
ras, aunque ayer los alcaldes de 
los pueblos vecinos recogieron 
pliegos para iniciar la misma 
campaña en los alrededores.

El encabezamiento de los plie
gos reza de la siguiente forma: 
«Los abajo firmantes nos solida
rizamos con la postura de repul
sa del Ayuntamiento de Anchu
ras por la instalación de un polí
gono de tiro en su término muni
cipal».- Efe

| SUCESOS |
TRES HERIDOS GRAVES y 27 LEVES 

POR PETARDOS EN LA FIESTA DE MATARO

Mataré (Barcelona).— Un total de 31 personas, tres de 
ellas graves, resultaron heridas esta madrugada al estallar 
una bolsa de petardos durante las celebraciones de las fiestas 
de la ciudad denominadas «Las Santas*.

El accidente se produjo poco antes de las dos de la 
madrugada cuando una chispa de unos petardos lanzados por 
la comparsa «Las Diablesas» cayó en el interior de una bolsa 
llena de petardos que llevaba en la mano una integrante de¡ 
grupo.

Los heridos se produjeron al soltar esta «diablesa» la 
bolsa para evitar que le estallaran los petardos encima y caer 
junto a un grupo de jóvenes que participaba en las fiestas.

Los tres heridos graves, que fueron trasladados a la 
unidad de quemados del Valle Hebrón, tras una revisión en el 
hospital de Mataró son Lourdes Toscas, de 23 años, que 
presenta quemaduras en ej 35 por ciento del cuerpo, Antonio 
Floriach, de 21 años, con el 58 por ciento quemado y Caries 
Marsol, de 20 años, con quemaduras en el 38 por ciento del 
cuerpo.

Diecisiete de los heridos leves también fueron atendidos 
de quemaduras de primer y segundo grado en el hospital de 
Mataró y el resto, otras 11 personas, en la Clínica de la 
Alianza de la misma ciudad.

Todos los heridos, que tienen entre 14 y 30 años pasaron 
esta mañana una revisión médica para ver cómo evoluciona el 
estado de sus heridas.

VEHICULO DE MATRICULA FRANCESA 
INCENDIADO EN SAN SEBASTIAN

BONO LOTO
Madrid.- La combinación ga

nadora del sorteo del Bono Loto 
de la Lotería Primitiva correspon
diente al miércoles, 27 de julio, es 
la siguiente:

4-12-21 -34-35-40
Número complementario: 14.
El resultado correspondiente 

al martes, 26 de'julio, es el si
guiente:

11 - 16- 19-32-35-42
Número complementario: 44.
La combinación ganadora del 

sorteo del Bono Loto de la Lote
ría Primitiva correspondiente al 
lunes, 25 de julio, es la siguiente:

4-5-19-30-42-45
Número complementario: 22.

En el sorteo del domingo 24 de 
julio, resultó ganadora la combi
nación formada por los siguien
tes números:

11 - 16-24-26-37-42
Número complementario: 21.

TOROS 

Magistral faena 
de Joselito

Plaza de toros de Santander. 
Martes 26 de julio.de 1988. Ulti
ma de feria. Lleno total. Toros de 
La Quinta; nobles los dos prime
ros, muy bravo y encastado el 
sexto y ásperos los restantes.

José Antonio Campuzano. 
Media trasera en el primero (una 
oreja). Estocada rinconera en el 
cuarto (ovación).

Espartaco. Media trasera y 
descabello en el segundo (una 
oreja). Estocada bajisima en el 
quinto (petición de oreja y ova
ción).

Joselito. Un pinchazo hondo 
en el tercero (ovación). Tres pin
chazos y descabello en el sexto 
(una oreja y es paseado a hom
bros).

San Sebastián.— Un vehículo de matricula francesa ha 
sufrido diversos désperfectos en San Sebastián como conse
cuencia de un incendio provocado, según informan los Bom
beros y la Guardia Civil.

Con este, son ya dos los vehículos de matricula francesa 
incendiados en la capital guipuzcoana durante las últimas 
veinticuatro horas.

Los autores de este nuevo incendio lanzaron una botella 
de gasolina bajo las ruedas traseras del «Peugeot 504», 
matrícula 472-DAC-75, que se encontraba aparcado en la calle 
Aitzgorri, del barrio donostiarra del Antiguo.

Vecinos del lugar y miembros de una patrulla de la 
Guardia Municipal que pasaba por allí sofocaron con un 
extintor de polvo el fuego, antes de que se propagara por todo 
el vehículo.

El incendio provocó, no obstante, diversos desperfectos 
en la parte trasera del coche, que fue retirado del lugar por 
una grúa y trasladado al depósito municipal de vehículos.

Ocho horas antes, quedó prácticamente destruido otro 
vehículo de matricula francesa, cuando se encontraba aparca
do en pleno centro de San Sebastián.

ROBO DE JOYAS Y DINERO 
EN MONTE DE PIEDAD DE GIJON

Gijón (Asturias).— Un total de seis millones de pesetas en 
efectivo y joyas cuyo valor no ha sido determinado, pero que 
podría sobrepasar los cien millones de pesetas, fueron roba^ 
das durante el pasado fin de semana en la oficina centra 
Monte de Piedad de Gijón, informaron a Efe fuentes policía 

les. , ■
Los autores del hecho, según las fuentes, pueden 

delincuentes altamente especializados por el modo en que 
llevó a cabo la acción, ya que accedieron a la cam 
acorazada tras haber practicado un boquete con un sople
desconectar el sistema central de alarma. , y

Las joyas robadas proceden de efectos empeña o 
almacenados en esta oficina y su valor total, aunque au 
desconoce, es muy elevado. .

La Policía tuvo conocimiento del hecho cuand 
once de la mañana, el 091 recibió una llamada de se 
ra de los locales que, cuando acudió a realizar su tra 
encontró con que la puerta del interior estaba torza^atos 

Inmediatamente después se personaron en el lugar 
hechos, plaza del Monte de Piedad, número 2, miernblazada 
Policía, quienes apreciaron el boquete de la cámara aC0 are- 
así como el de la caja fuerte de cuyo interior habían des 

cido seis millones de pesetas. gn que
Se desconoce, por otra parte, el momento exaCt°aS i4,3C 

se realizó el robo, ya que desde el pasado viernes, a 
horas las oficinas permanecieron vacias.

3 ayer, a Ia- 
la limpié0'

LA POLICIA INCAUTA 20 KILOS DE COCAINA 

A BORDO DE UN PESQUERO
e 19 7kil°S

Palma de Mallorca. — La Policía incautó el lunes deluvo 
de cocaína a bordo del pesquero español «Arco Ir'8’1;' । 
a sus dos tripulantes, informó hoy un portavoz p° 1 cond¡d3

La Policía encontró la cocaína, de gran pureza, de 
en diecisiete sacos y procedió a la detención del P ygi 
barco, el español Antonio Barranquero, de 50 a 
brasileño Manuel Lucio Moto, de 35.

M.C.D. 2022
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pacto social

La Administración
presentará mañana una nueva 

documentación sobre 
voluntariedad de registro

Madrid.- La Administración 
presentará mañana en el Conse
jo General del Instituto Nacio
nal de Empleo (INEM), un nuevo 
documento en donde expondrá 
sus tesis respecto a lo que en
tiende por valuntariedad de re
gistro.

Esta reunión viene a ser con
tinuación de la realizada el pa
sado dia 21, donde los sindica
tos UGT y CC.OO., exigieron 
del Gobierno más concreción 
respecto al tema de la volunta
riedad.

El minsitro de Trabajo, Ma
nuel Chaves, se ha mostrado 
optimista respecto al resultado 
final de la mesa negociadora de 
la reforma del INEM, al estimar 
que el documento que presenta
rá UGT con sus propuestas «se 
aproxime mucho a las realiza
das por el Gobierno*.

El secretario de acción sindi
cal de UGT, Apolinar Rodríguez, 
no se encuentra de acuerdo con 
estas tesis y dijo ayer que exis
ten profundas diferencias en las 
mesas negociadoras entre el 
Gobierno y los sindicatos.

Rodríguez agregó que hay 
que centrar el debate del INEM 
en una auténtica reforma de las 

■ bolsa de madride
COTIZACIONES DE HOY

Madrid.— La Bolsa madrileña subió hoy 0,37 puntos, por 
lo que su índice general queda establecido en 290,77 puntos, 
según informa Efe.

El corro eléctrico estuvo hoy algo animado y unánime en 
sus cotizaciones, pero el resto del mercado estuvo falto de 
interés debido al escaso movimiento en las cotizaciones.

El grupo químico obtuvo avances en Española de Petró- 
leps y en el sector alimenticio se recogieron las subidas de 
Azucarera y Tabacalera. También se anotaron mejoras en 
diversos valores del sector de la construcción.

Telefónica bajó en mínima cuantía y los ocho grandes 
bancos se limitaron a repetir sus cambios.

Por índices sectoriales destacaron el grupo de inversión 
nobiliaria, alimentación y químicos. Construcción bajó pun
tos debido a las bajas de varios títulos de materiales de 
construcción.

En petróleos, Española de Petróleos sube 8,50 y Petromed 
baja 1.

En eléctricas, Cantábrico baja 1,50, Gas Madrid 5, Sevilla
na 0,25, Viesgo, Fecsa, Gesa, Iberduero y Penosa repiten 
cambio. Catalana sube 3, Reunidas 1, Hidrola 1,50, Endesa 
0,75.

En metálicas básicas, Hornos baja 0,50, Acerinox 19 y 
lavesas 5. Asturiana del Zinc 8, Felguera 4, Nueva Montaña 
y Tubacex 9. Española del Zinc repite cambio.
, En materiales de construcción, Asland baja 5, Cataluña 1, 

r|stalería 15, Valenciana 80, Valderrivas 75, Hisalva sube 2.
En químicas, Cros baja 6. Oxigeno y Explosivos repiten 

cambios.
En metal mecánica, Sistemas Af baja 5.

~ n automóviles, Tudor baja 2, Citroén 25, Fasa 5,50. 
n ana y Nissan repiten cambios.

material de transportes, Auxiliar de Ferrocarriles repite 
cambio. Macosa sube 4.

imentación. Cervecera baja 1 y Viscofán 5. Azucarera 
y Tabacalera 7. El Aguila repite cambio.

v 7. Z1.Papeleras' Española baja 2, Torras 30. Sarrió sube 0,50 
y ZuEbin 10. Navarra repite cambio.

Dran^COnstrucc*bn' Cubiertas y Fomento repiten cambios. 
uragados sube 10.

En comercio, Finanzauto baja 9 y Prosegur 50.

1,50 autopistas' Acesa sube 0,50, Saba14, Autopistas baja

camhL869,!^08, Fenix sube 45. Mapfre baja 5. Ereos hace 
En i 3 695 posic'bn dinero.

baja 1nn™oblliaria, Encinar y Renta repiten cambios. Metro 
En b ^5 y Vallehermoso bajan 1.
Tpiaf30008, los ocho grandes repiten cambios.
Bn . n,Ca baia0'25 Puntos.

__ a Con escaso movimiento.- Efe

oficinas de empleo que sirvan 
de tutela a los contratos y que 
no desvirtúen el mercado de tra
bajo.

UGT afirma que el Gobierno 
debe tener voluntad política pa
ra solucionar estos problemas y 
que ésta no es la mejor forma de 
hacer una política más social.

CC.OO. tampoco se muestra 
de acuerdo con las tesis guber
namentales y coincide con UGT 
en que la reforma del INEM no 
debe suponer una desregulari- 
zación del mercado de trabajo y 
que su gestión debe ir encami
nada a reafirmar la igualdad de 
oportunidades para todos aque
llos que buscan trabajo.— Efe

Estallan 
dos artefactos 
en Barcelona

Barcelona.— Dos artefactos 
de escasa potencia explotaron 
sin causar victimas esta madru
gada en Barcelona, detrás de la 
Comisaria del Prat de Llobregat 
y junto a una entidad bancaria, 
informaron a Efe fuentes poli
ciales.

Palma de Mallorca

Medidas 
de vigilancia 
especial para los 
narcotraficantes 
británicos

Palma de Mallorca.— El Cen
tro Penitenciario de Palma ha 
dispuesto medidas de alta se
guridad y vigilancia especial pa
ra los tres presuntos narcotrafi
cantes británicos detenidos el 
pasado lunes, según informa 
hoy a Efe el director de la pri
sión Joaquín Mejuto.

Los detenidos, Dennis Ho- 
ward Marks, de 42 años; su es
posa Judith, de 34 y Geoffrey 
Kenion de 46, son los presuntos 
cabecillas de una banda que 
transportaba miles de toneladas 
de marihuana y hachís desde 
Asia hacia varios países, entre 
ellos España.

Mejuto señaló que dada la 
peligrosidad de los detenidos 
se han tomado medidas caute
lares durante su estancia en la 
cárcel entre las que se encuen
tra una mayor vigilancia poli
cial y su instalación en departa
mentos de alta seguridad y más 
controlados.

Los tres presuntos narcotrafi
cantes han sido dispuestos en 
celdas individuales especiales,' 
y esta mañana están siendo so
metidos a un examen médico, 
por parte de los facultativos del 
centro penitenciario, para cono
cer su estado físico y elaborar 
su historial clínico.

Los ciudadanos británicos 
pasarán hoy a disposición de la 
Audiencia Nacional para que 
dictamine su extradición. «Se
gún me ha comunicado el juez 
encargado del caso, se inhibirá 
al tratarse de un asunto de ca
rácter internacional, al estar re

. clamados por ocho países entre 
ellos Estados Unidos», dijo 
Joaquín Mejuto.

DETENIDA OTRA PERSONA 
IMPLICADA EN EL ALIJO 

DE HACHIS
EN LA COSTA BRAVA

Otra persona ha sido detenida 
en relación con el alijo de 17 
toneladas de hachís descubier
to el pasado lunes en la Costa 
Brava, informaron a Efe fuentes 
judiciales.

Se trata de Nicolau Morell de 
34 años, y domiciliado en Are- 
nys de Mar, que se dedica, se
gún las fuentes judiciales, a ac
tividades textiles.

España, sede de la 
Conferencia Mundial 

de Educación 1989
Oviedo.— El Principado de Asturias será sede de la próxima 

conferencia de la Internacional School Association (ISA), entidad 
consultiva de la UNESCO, según declaró a Efe su vicepresidente 
segundo y único vocal de habla hispana en el Consejo Mundial de la 
Educación, Angel Luis Fernández.

ISA, creada en 1951 y auspiciada por la UNESCO —Organismo 
de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura- 
como entidad dedicada a la promoción de la educación a nivel 
internacional, agrupa a más de 3.000 centros educativos de todo el 
mundo, entre ellos cuatro españoles, en los que se imparte un 
sistema de enseñanza universal y estandarizado pero manteniendo 
y respetando las culturas autóctonas de cada país», afirmó su 
vicepresidente.

La conferencia a celebrar en Asturias, con carácter mundial, 
tratará el tema «La educación internacional: El reto para nuestro 
mundo multicultural», y en el marco de la misma se celebrará «por 
primera vez, un Foro Internacional de la Juventud», afirmó Fernán
dez.

En este Foro se pretende reunir a dos jóvenes de 15 ó 16 años 
por cada país miembro de la UNESCO para «darles la posibilidad de 
discutir la educación que consideran deben recibir».— Efe

En el Congreso

AP solicita la comparecencia 
del Consejo de Seguridad Nuclear 

para informar sobre la avería 
de Almaraz

Navalmoral de la Mata (Cáce- 
res).— AP ha pedido la compa
recencia urgente del pleno del 
Consejo de Seguridad Nuclear 
(CSN) en el Congreso de los 
Diputados para que informe so
bre la avería registrada en la 
central nuclear de Almaraz, se
gún informó el diputado alian- 
cista por Cáceres Felipe Cami
són Asensio.

La planta cacereña de Alma
raz sufrió en la madrugada del

| EN POCAS LINEAS |
El cuerpo sin vida de Miguel 

Angel Ollauri, el niño burgalés 
que desapareció el pasado do
mingo en la playa de San 
Antolín de LLanes, fue rescata- 
oo á.las 8,00 horas de hoy entre 
unas rocas de las inmediaciones 
de esta playa cuando unos pes
cadores faneaban en las aguas, 
informó a Efe Protección Civil.

Ricardo García Alba y Anto
nio García Soto, ambos de 28 
años, han sido condenados por 
la Audiencia Provincial de León 
a 24 y 13 años de prisión, res
pectivamente, por violar a una 

dia 13 de julio un averia en el 
generador de la unidad I que 
obligó a la puesta en funciona
miento, por primera vez en la 
central, del plan de pre-emer- 
gencia en el exterior.

Camisón Asensio dijo que 
«AP pretende que el CSN infor
me de la verdad y sin oscuran
tismos de las incidencias de la 
central, y sobre todo, de la últi
ma, y ponga los remedios que 
haga falta para garantizar la se
guridad de los ciudadanos.- Efe

joven de 19 años, informaron 
hoy fuentes judiciales.

El diputado socialista de León 
José Luis Rodríguez Zapatero 
anunció la próxima creación de 
un partido judicial en la provin
cia de León, con sede en Villa- 
blino.

El grupo teatral madrileño 
Guirigai actuará el próximo 6 de 
agosto en el festival «Lincoln 
Center Out-Of-Doors», de Nue
va York, con su espectáculo 
«Enésimo viaje a Eldorado», en 
el que teatralizarán diversos es
pacios de la ciudad.

SEGO VIA HISTORIA Y LEYENDAS

OFRECIDO POR

TORNEO MEDIEVAL EN SEGOVIA
El año 1435 llegaron a Segovia vanos caballeros alemanes capi
taneados por Micer Roberto. Recorrían todos los remos deten-- 
diendo empresas de orden personal o c ilectivo. costumbre muy 
frecuente en la Edad Media. Fueron espléndidamente recibidos 
por el rey Juan II. quien nombro los caballeros castellanos que 
se les opondrían en la ceremonia de contradicción. Era el dia 16 
de jumo y. el escenario, alguna explanada próxima al Alcázar. El 
condestable Alvaro de Luna y el conde de Benavente apadrina
ron a los alemanes, mientras el conde de Ledesma y el Adelanta
do Pedro Manrique lo hicieron por los castellanos. Asistieron a la 
justa, junto al rey. numerosas personas de ambas Castillas. El 
torneo resultó interesante y los germanos fueron derrotados por 
los caballeros de Castilla. Parece ser que no hubo derramamien
to de sangre y todo terminaría con animadas fiestas.

RELOJERIA JOYERIA BARRIO
Fundada en 1870

MAS DE UN SIGLO SIRVIENDO A SEGOVIA
Plaza Mayor, 6 Teléfono 43 05 93 |
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Juicio Malvinas

La fiscalía federal argentina afirma que 
' la guerra nunca debió comenzar

PANORAMICA

Buenos Aires.— La Fiscalía 
Federal argentina afirmó en la 
primera sesión del juicio a los 
responsables de la derrota en 
las islas Malvinas, que el he
roísmo de los soldados argenti
nos habría alcanzado para ganar 
algunas batallas, pero nunca 
para ganar una guerra «que ja
más debió comenzar».

La Cámara Federal de Apela
ciones de Buenos Aires inició 
ayer eljuiciooralypúblicoal 
general Leopoldo Fortunato 
Galtieri, el almirante Jorge Ana
ya y el brigadier Basilio Lami 
Dozo, quienes fueron condena
dos por el Consejo Supremo de 
las Fuerzas Armadas a 12,14 y 8 
años de reclusión, respectiva
mente.

Moreno Ocampo hizo una en
cendida defensa de la actuación 
del Batallón de Infantería de 
Marina 5 (BIM 5), que resistió 
en Tambledown, en las cerca
nías de la capital de las islas, 
tres ataques consecutivos de 
las fuerzas británicas y que se 
rindió «sólo, después de que la 
plaza de Puerto Argentino le in
formara, a mediodía del 14 de 
junio, que se habían acabado 
las operaciones».

El fiscal señaló que «las tro
pas del BIM 5 destruyeron los 
morteros y los obuses con sus 
respectivas municiones y ese 
mediodía comenzaron a mar
char, con sus armas ligeras, ha
cia la capital del archipiélago», 
lugar en donde las tropas britá

nicas, en homenaje, «no les exi
gieron que las entregaran».

Según Moreno Ocampo, este 
ejemplo de heroísmo «no sirvió 
y aunque hubiera permitido ga
nar una batalla jamás habría 
cambiado el resultado de una 
guerra que nunca debió iniciar-

El Gobierno colombiano decidirá 
si otorga salvoconductos a los 

jefes de la guerrilla
Bogolá.— El Gobierno co

lombiano debe responder hoy si 
otorgará salvoconductos a los 
jefes guerrilleros para que asis
tan el viernes próximo en Bogo
tá a la «cumbre de salvación 
nacional», que buscará un 
acuerdo para pacificar el país.

Se espera que el presidente 
colombiano, Virgilio Barco, 
conteste a los dirigentes políti
cos, empresariales, sindicales, 
y de la Iglesia Católica que soli
citaron ayer, además de los sal
voconductos, la presencia de 
funcionarios del Gobierno en la 
«cumbre».

Los miembros de la comisión 
preparatoria de la «cumbre», en 
su primera reunión de ayer, en
comendaron al presidente del 
Consejo Episcopal Latinoameri
cano (CELAM), obispo Darío 
Castrillón, que se reúna con 
Barco para que le exprese esas 
dos peticiones. 

se».
La Fiscalía pidió a la Cámara 

que se procese también a tres 
militares absueltos por el Con
sejo Supremo: los generales 
Mario Menéndez y Ornar Para
do, y el almirante Juan Lombar
do.

SUECIA: La Comisión Constitucional del Parlamento sueco ¡nici 
hoy una encuesta sobre la investigación privada en torno 
asesinato del primer ministro sueco Olof Palme, que costó el 
puesto a la ministra de Justicia, Anna-Greta Leijon.

RUMANIA: Los sueldos en Rumania subirán un diez por ciento 
partir del mes de agosto, según decreto de la Presidencia que 
publica hoy la prensa local. La subida se aplicará a los salarios más 
bajos y desde principios de noviembre a los salarios medios y altos

COLOMBIA: El ministro colombiano de Gobierno, César Gaviria 
reconoció hoy que en Colombia existen varios tipo de violencia y 
que la peor y más grave es la de origen político, que en 1988 causó 
casi dos mil muertos.

Castrillón informó anoche de 
que gestionó una entrevista con 
el presidente, con quien espera 
reunirse hoy, y que habló ya con 
el ministro de Gobierno, César 
Gaviria, para transmitirle las in- 
■quietudes de la comisión prepa
ratoria.

El obispo dijo que todos los 
representantes de los distintos 
sectores políticos y sociales 
coincidieron en resaltar la gran 
importancia que tendría la pre
sencia en la «cumbre» tanto del 
Gobierno como de los jefes 
guerrilleros, por ser partes inte
resadas y con capacidad de de
cisión respecto a la guerra o la 
paz.

Por su parte, el Movimiento 
guerrillero 19 de abril (M-19) 
acusó al Gobierno de estar «tor
pedeando en los hechos» la rea
lización de la «cumbre de salva
ción nacional».— Efe

CUBA: La situación en Africa suroccidental, el «proceso de 
rectificación de errores» que impulsa La Habana y sus diferencias 
con la «perestrpika» (reestructuración) soviética fueron los princi
pales puntos del discurso pronunciado el martes por el presidente 
cubano Fidel Castro, con motivo del XXXV aniversario de la 
Revolución.

MEJICO: La presencia de la narrativa en el quehacer literario 
internacional será debatida en Méjico, por autores de al menos diez 
países, en el Encuentro Internacional de Narrativa.

BRASIL: El ministro de Hacienda brasileño, Mailson de Nobrega, 
culminó una gira por Japón, Europa y Estados Unidos, con la 
certeza de haber conseguido el apoyo de la comunidad financiera 
internacional para su programa económico y la refinanciación de la 
deuda exterior de su país.

ITALIA: El capitán del barco italiano «Azimut Atlantic Challenger» 
con el que intentaba batir el récord de velocidad en una travesía 
trasatlántica, decidió hoy abandonar el proyecto, debido a una 
avería en los motores.

EE.UU.: El expresidente de Filipinas Ferdinand Marcos, acompa
ñado de su familia, abandonó hoy su residencia en Hawaii (EE.UU.) 
hacia un lugar desconocido dentro del archipiélago debido a un 
presunto intento de asesinato. .

IRLANDA: Una joven irlandesa de 15 años, que cruzó el Atlántico 
como polizón en un destructor de la Marina de Estados Unidos, 
regresará hoy a Irlanda, acompañada de un oficial naval que se 
encargará de investigar el caso.

Co mpr e  a h o r a  su  Al f a  33 * 
...YOLVIDESE DE LOS PLAZOS 

HASTA EL 89.
La  r ed  d e c o n c esio n a r io s Al f a  Ro 
meo Y ALFAFÍN LE OFRECEN DURANTE 
LOS MESES DE JULIO Y AGOSTO UNA 
OPORTUNIDAD ÚNICA. LLÉVESE AHORA 
CON UNA PEQUEÑA ENTRADA SU ALFA 33 
Ber l in a , Al f a 33 Fa mil ia r  4x 4 o su

ALFA 33 4x4

Spr in t  Q. V. y  n o  pa g u e n a d a  d e l a  
PARTE FINANCIADA HASTA EL AÑO 89. 
¿Qu é l e pa r ec e? Ven g a  a  v er n o s y  
LE INFORMAREMOS DE ESTA VENTAJOSA 
OFERTA, ASÍ COMO DE OTRAS CONDICIO
NES DE FINANCIACIÓN. PÓNGASE EN MAR

CHA, su Al f a  Ro meo  l e es t a  esper a n d o  pa r a  q u e d isf r u 
t e DE ESTE VERANO.

* Es t a  o f er t a  in c l u y e  ei. Spr in i

ALFA ROMEO HNANCIACION

MÁS DL: 2()() PlNIt )S Di' VI-NTA Y ASIS IKNt IA I FUÑICA.

Red  d e Co n c es io n a r io s Aeea  Ro meo .
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a l c a l d e d e  seg o v ia

I C I C L I S M

mos con el alcalde en los salo
nes de la Embajada.

mucha mala leche»

«A Pedro hay que agradecerle lo que 
ha hecho por la ciudad y por el deporte

El alcalde de la ciudad llegó a 
París presidiendo la comisión 
institucional que quiso estar 
¡unto a Pedro -tenia la obliga
ción-, en un triunfo del calibre 
que ha conseguido el ciclista 
segoviano. Luciano Sánchez 
Reus fue el primero en abrazar a 
Pedro cuando este bajó de la 

bicicleta. Rompió cualquier pro
tocolo y quiso ser él quien feli
citara al corredor en nombre de 
Segovia. El alcalde de Segovia, 
invitado en la tribuna de honor, 
también colaboró con nosotros 
en el trabajo que hubimos de 
realizar y que se plasma en las 
informaciones que ofrecemos a 
los lectores.

, En la jornada del sábado vi
víamos en una de las habitacio
nes del hotel Park Avenida, la 
etapa contrarreloj. Allí nos reu
nimos un grupo de segovianos 
que vivimos una gran jornada 
con el triunfo de Martínez Oliver 
y la actuación del campeón.

Después, cuando todo estaba 
mucho más tranquilo, habla

CON 
criterio

PROPIO
AUSENCIAS

A Pedro Delgado le impor
ta un «comino»» que no estu
viera en París nadie que re
presentara a la Junta de Cas

tilla y León. Pero debían haber estado. Un representante de 
•a misma ha manifestado que no fueron a París por no 
ponerse en una «foto fácil». O no saben lo que dicen o lo 
dicen por decir algo. Y si el Gobierno central ha defendido 
*a honorabilidad de un ciudadano y un deportista español, 
°s representantes de la comunidad autónoma tenían más 
obligación moral que otros para haber estado allí. Se 
Equivocan si piensan que la posible concesión de una 
medalla a Pedro puede pallar el fallo. Se equivocan. Y con 
6 10 han demostrado que también la comunidad está más 
a er'ta a la labor política que a «otorgar» su presencia en 
panifestaciones populares o deportivas. Pedro, que reúne 
a condición de segoviano por los cuatro costados, del que 

d° hS l<>S comen,arlstas de los medios Informativos han 
si|C ° iCada dia que es castel,»no» merece algo más que el 

encio o algún comentarlo poco afortunado de uno de sus 
trPresentan,es' como el que citamos anteriormente. Con- 
v s a ello con la excelente embajada que el pueblo sego- 
esta°t ha ,enldo en la capital de Francia/ Ciudadanos de 
Din tl6rra de Castllla- representantes de Ayuntamiento y 
men aCi°n’ se han volcado con su paisano. No era para 
otras*8 Y junto a e,,os tsmblén estuvieron españoles de 
tar a COmunidad®s que sin tener la obligación de represen- 
Quid nad'9’ acudleron llevados por la gran hazaña conse- 
hubie P°r Un españ°L qo® ®s además segoviano. Y no 
ause ra estado ma*' Y aunque no fuera justificativo de 
teh la' que 8 la Ernbajada de España hubiera llegado un 
el éxj^3 de* pres,den*® d® la Comunidad felicitando por 

0 a un ciudadano de la misma. Pero tampoco.

J.M.a

—¿Cómo se ha vivido la jor
nada de los segovianos en Pa
rís?

—Con una alegría inmensa y 
pensando en todos los segovia
nos. Aquí hoy estaban los que 

habían llegado por diferentes 
medios y representados todos. 
Hemos agradecido a Perico to
do lo que él ha hecho por nues
tra ciudad y por el deporte.

—¿Hasta donde puede llegar 
la popularidad de Pedro?

— Hay que estar aquí para 
darse cuenta de que Pedro no es 
patrimonio exclusivo de los se- 
govianos. Es también patrimo
nio de todas las regiones de 
España e incluso el pueblo fran
cés le tiene un cariño Inmenso.

—Y ahora a preparar el home
naje.

—Ya hacerlo bien, porque si 
el homenajeado se llama Pedro 
Delgado no será ningún proble
ma y sí una gran satisfacción.

JULIO DELGADO

«Lo he pasado mal porque he visto

Para Julio Delgado este Tour 
de Francia ha sido muy difícil. 
Está claro, es evidente, que él 
no ha tenido que dar pedales, 
pero ha tenido que vivir momen
tos difíciles.

—¿Cuéntanos esas vivencias, 
Julio?

— Es la primera vez que he 
seguido el Tour y puedo decir 
dos cosas: que me gusta como 
está organizada la carrera y no 
me gusta nada la mala uva y la 
guarrada que han intentado ha
cer a Pedro.

—¿Lo has pasado mal?

— Muy mal. SI lo pasé mal en 
el Giro por las críticas que reci
bió, ahora que he visto la mala 
leche en mucha gente es normal 
que lo haya pasado mal.

—¿Cómo viste a Pedro tu que 
estuviste cerca de él esos dias?

— Yo no estaba en el mismo 
hotel que los corredores del 
Reynolds. A las siete de la ma
ñana del jueves me marché al 
hotel, me metí en la habitación 
de Pedro y hasta que no hubo 
de salir para correr, no me sepa-

ré de él. Sé que algunos se 
enfadaron conmigo, pero hice 
lo que creía que tenia que hacer.

— De nuevo te hemos visto 
emocionado cuando el Tour ha 
concluido.

__La victoria compensa todo.

VENDE PISO
• Urbanización -MEFABE»
• 160 m2. GARAJE
• TODO EXTERIOR
• GRAN CALIDAD

—Asi es, porque en ese mo
mento los malos momentos pa
sados los he olvidado y cuando 
he hablado en directo a través 
de la emisora para Segovia, no 
he podido contener la emoción.

—Son seis vueltas a Francia 
las que ha disputado Pedro, y 
en otras ocasiones, por diferen
tes motivos y desgracias, no 
pudo terminar. Ahora lo ha con
seguido y pienso que bien se lo 
merece.

HABITAT

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA.-Páfl. 12 DEPORTES Y JUEGOS MIERCOLES 27 DE JULIO DE 1988

GOMEZ NAVARRO, secretario de Estado para el Deporte

«He quedado asombrado del temple 
que he visto en Pedro»

No pudo contener la emoción 
JAVIER GOMEZ NAVARRO 
cuando tras imponer el maillot 
amarillo a PEDRO el alcalde de 
París, se abrazó al corredor. 
También el secretario de Estado 
para el Deporte había trabajado 
de firme en la búsqueda de la 
verdad en el caso que la organi
zación imputaba a PEDRO. En la 
Embajada de España, una vez 
superado todo, dialogamos.

-¿Quién tenia la razón?
-Creo que es evidente, y ha

blo desde la seguridad que 
ofrecen los profesionales de la 
analítica, que nosotros. Cuan
do se tiene la razón lo que hay 
que hacer es insistir y demos
trar la verdad. Aquí cada uno 
de nosotros hemos hecho lo 
que nos correspondía, si bien 
el protagonismo ha correspon
dido en un primerísimo lugar a 
PERICO, que es el que ha ga
nado el Tour y en segundo lu
gar a LUIS PUIG, que fue quien 
se tuvo que fajar. Yo sólo vine 
aquí a expresar el respaldo del 
Gobierno y animar a PEDRO y 

su entorno, porque el miérco
les por la noche el único que 
estaba firme era PEDRO, los 
que estaban a su alrededor 
eran los más decaídos. Yo me 
he quedado asombrado del 
temple que he visto en PERI
CO.

-¿Cómo ha vivido el momento 
del reconocimiento a PEDRO 
como ganador del Tour?

-Ha sido emocionante. Yo 
que el pasado año también es
tuve y donde Pedro fue segun
do, me faltó el poder oír el him
no español. Ahora se ha logra
do.

-¿Cree que el Tour ha estado a 
la altura de las circunstancias?

-Hubo errores y eso es in
discutible. Pero creo que al fi
nal se han dado cuenta que 
mantener esa aptitud les per
judica a ellos mismos, y creo 
que lo que ahora desean es ol
vidar el asunto. Hoy los organi
zadores me comentaban que 
PEDRO era el mejor con mu
cho de todos los que habían 
corrido.

-Y desde el C.S.D., señor Gó
mez Navarro, se va a seguir per
siguiendo a quien tome estimu
lantes para ganar.

-Eso puede decirlo con una 
absoluta seguridad. Y si Pedro 
llega a haber tomado algún 
producto estimulante, cons
ciente o inconscientemente, le 
apoyaríamos como deportis
tas, pero aceptaríamos de for
ma total la sanción. Las drogas 
son un mal en el deporte, que 
hay que erradicarlas, que esta
mos hartos de ver a gentes que 
mueren por los efectos de las 
drogas que tomaron quince 
años antes y que todos los paí
ses europeos debemos luchar 
unidos contra la droga. Yo tuve 
una reunión hoy con el secre
tario de Estado francés para el 
Deporte y hemos planteado 
conjuntamente que en el año 
1989, donde vamos a tener la 
presidencia conjunta las dos 
naciones, que ello nos pueda 
valer para impulsar la lucha del 
doping en el deporte.

LUIS PUIG, presidente de la UCI:

«Si el actuar en favor del deporte 
me cuesta el puesto, no pasa nada»
«De Pedro se pueden sentir orgullosos en España

Si en jornadas anteriores la 
tensión vivida por LUIS PUIG fue 
impresionante, una vez que PE
DRO subió al podium y recibió el 
maillot amarillo que le proclamó 
vencedor del Tour 88, el presi
dente de la UCI fue un hombre 
distinto. «Pregunte lo que quiera 
que ahora sí puedo hablar». Fue
ron sus primera frases a nuestro 
deseo de entrevista. Y en la pro
pia tribuna de presidencia, te
niendo como mudo testigo de 
sus manifestaciones al patrón 
del REYNOLDS, el valenciano, 

y en el mundo» 
que tanto había trabajado por 
demostrar la honorabilidad de
portiva de PEDRO, fue asi de cla
ro:

-¿Sabe el presidente de la UCI 
que su lucha en contra de las de
cisiones de la organización del 
Tour puede costarle el puesto?

-Y no me importa si así es. 
Es mi forma de ser. No es la pri
mera vez que me la juego. No 
soy hombre de ganar batallas, 
pero sí guerras. Y no me im
porta lo que después pueda 
suceder. Ahora represento a 

146 naciones que me eligieron 
por unanimidad y las pequeñas 
miserias me resbalan.

-Presidente, ¿quién es PE
DRO DELGADO ciclista?
_ -Es honesto, humano, de 
buena imagen y si quieren, y 
acogiéndome al lenguaje de 
mis nietos, un poco pasota. 
Pero como corredor es un au
téntico campeón del que se 
pueden sentir orgullosos en 
España y en el mundo entero.

-¿Qué representa este triunfo 
español para LUIS PUIG?

-Llevo cuarenta años en el 
ciclismo y es de las cosas sig
nificativas que puedo señalar 
en mi calendario como algo 
que difícilmente se pueda re
petir.

-¿Por qué se intentó que PE
DRO no llegara a París?

-Hubo una serie de horrores 
-permítame que los llame 
así-, que nacieron desde el 
propio laboratorio. Porque 
nunca pueden ser ellos los que 
determinen si existen o no sus
tancias estimulantes. Es el co
misario de control quien debe 
recibir el informe y una vez 
comprobada la lista de sustan
cias prohibidas, decir si es es
timulante o no. Y en este caso 
como no lo era, no estaba en 
nuestra lista. En la de la UCI. A 
partir de ahí debe meter el in
forme en un sobre, cerrarlo y 
junto con el informe final de 
Vuelta enviarlo a la UCI.

-¿Puede salir «tocado» el Tour 
tras la situación planteada?

Entiendo que no. Para mí lo 
que ha pasado es que la orga

nización se equivocó en inter
venir en un tema que no era de 
su competencia. Pero creo que 
nadie saldrá manchado cor 
ésto, porque no ha existidc 
ningún caso de doping.

-La actuación del Gobierne 
español y la de la UCI, ¿han esta
do coordinadas?

-Totalmente. Yo he tenido e 
apoyo del ministro y del secre
tario de Estado para el Depor
te.

-Y si en la presidencia de la 
UCI no hay un español, ¿qué ha

bría pasado?
-Si no estoy aquí a lo mejo' 

no hubiera salido bien parada 
Y con esto no deseo apunta' 
me tantos, soy un veterano, me 
resbalan las cosas y todo est 
se ha terminado.

-Señor Puig, ¿como suena e 
himno español en los CamP1- 
Elíseos? .. . 3

-Terriblemente bonito, 
ocho años de Presiden^ 
mundial he subido a muC 
podium esperando oírlo y 
lo he escuchado. pien®°|05 
bien que lo habrán pasad . 
segovianos que han esta 

París. । ho-
-¿Estará en Segoviaene 

menaje a PEDRO?
-Si puedo, iré. Porque a yo 

DRO lo podéis matar, pe 
tengo muchos años y si 
gais cuatro empujones 
minó. Quiero ir un día, P 
tumultos, tranquilo, Pa . L0$ 
blar con los amigos de a 
segovianos saben qu 
con ellos, que me sien 
satisfecho y que me o 
que PEDRO haya subido3 ™ 

dium. „ .

VENDE
PICSA?E^Í1
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fo de Pedro el mismo dia que
En París se han vivido jorna

das inolvidables. Es toda una 
gran ciudad. Una majestuosa 
ciudad. Meterse en cualquier 
rincón es perderse al paso del 
tempo. Notre Dame; Museo 
de Charles de Gaulle; paseo 
nocturno por el Sena, barrio La
tino... Paris.

Hay cuestiones que merecen 
la pena ser destacadas. Las hay 
afavory en contra. Por ejemplo:

-Procure aprender francés 
cuanto antes. Pedro va a ganar 
el próximo Tour del 89 y es 
conveniente. Hay algunos taxis
tas que se pasan.

-No sé si todos los restau
rantes de los aeropuertos se ha
brán puesto de acuerdo en los 
precios. Pero es algo increíble. 
Un café con leche normal cues

UtUa íelicitación con la vencedora del Tour femenino

COSAS PARA CONTAR...
El pan de París. Cuidado con los huevos... fritos. Un vuelo 

con «baile». La tele falló
ta en Barajas 180 pesetas (cien
to ochenta) y en el de Orly (ma
lo, muy malo), lo mismo.

—Si usted desea pedir en un 
restaurante huevos fritos con 
patatas, piénselo dos veces. 
Pueden tardaren servirlos, en el 
supuesto de que los sirvan, en
tre una y dos horas.

—Se pueden ver en París, en 
cualquier lugar, hasta trece ca
nales de televisión. La oferta es 
amplia. Hay cadenas que ofre
cen de forma continua retrans
misión de deportes.

— El Tour, como organiza
ción, es algo fuera de serie. 
Toda la noche anterior a la lle
gada de los corredores estuvie
ron trabajando en los Campos 
Elíseos. A las 9,30 de la mañana 
ya estaba acordonada toda la 
zona. Los policías, situados ca
da 25 metros, no dejaban pasar 
ni a las moscas. Ni un inciden
te. Todo preparado al milímetro. 
Y en ese detallismo casi perfec
to, destacar el adorno de un 
gran árbol con flores que llega
ron de todas las regiones fran
cesas.

— De nuevo hay que hablar de 
los segovianos que trabajan en 
París. Tanto Manolo Fernández, 
como Pepe Marugán, se encar
garon de que la representación 
institucional segoviana tuviera 
con ellos los mejores guias de 
París. Se brindaron de cicero
nes y hay que decir que lo hicie
ron maravillosamente.

— La televisión oficial del 
Tour, Antenne-2. tuvo un fallo 
importante en la etapa del sába
do. Cuando Martínez Oliver, al 
que no daban como favorito.

HABITAT

VENDE PISO 
AVDA. JOSE ANTONIO

• 150 m?. PLANTA 4.a
Exterior. Ascensor
Calefacción. Mejoras

llegó a la meta ninguna cámara 
tomó su entrada. Para deshacer 
el entuerto hubieron de pedir al 
corredor que simulara de nuevo 
la entrada. Asi.lo hizo y gracias 
a ello se le pudo ver al vencedor.

— Se lo advertimos. El pan 
que se vende en París es autén
tica goma de mascar. Si puede 
pase de ello, porque de lo con
trario puede tener la bola en la 
boca todo el dia.

— El segoviano Miguel Angel 
de Frutos, miembro de la Emba
jada española, nos comentaba 
que se había enterado del triun- 

Pedro con sus inmediatos seguidores en la general

ENVIADOS ESPECIALES
JOSE M.a MARTIN 
AURELIO MARTIN

llegaba el Tour a Paris. Estaba 
de vacaciones en Yugoslavia y 
allí no llegaba prensa francesa. 
Por cierto que el trabajo del 
personal de nuestra Embajada 
fue duro y muy bien realizado. 
Enhorabuena.

—Su pequeño susto pasaron 
los viajeros del avión que trasla
daba a los mismos de Madrid a 
Paris. Les cogió la fuerte tor
menta que sobre la capital de 
Francia hubo el sabado; los 
«baches» cada vez eran más 
grandes y el avión no pudo ate
rrizar en Orly, marchando al ae
ropuerto De Gaulle. Cuando los 
segovianos que iban en ese vue
lo llegaron al hotel, todavía no 
se les habiaquitado el miedo 
del cuerpo. Y para más inri a 
Modesto Gil Migueláñez le ha
bían dejado su maleta en Ma
drid.

M.C.D. 2022
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ATLETISMO

CONCURRIDA LA CARRERA POPULAR 
DE BERNUY DE PORREROS

Más de un centenar de corre
dores se dieron cita el pasado 
domingo en Bernuy de Porreros. 
El excesivo número de partici
pantes obligó a la organización a 
dar dos salidas. Una para las ca
tegorías femenina, alevín e infan
til, y otra para el resto.

RESULTADOS
Categoría Absoluta Masculi

na.- 1.°, Santiago del Val Martin 
(DYC); 2°, Gregorio Rico Sancho 
(DYC); 3.c, Juan Carlos García 
Moreno (Blume-Caja).

Categoría Absoluta Femeni
na.- 1 .a, Mari Paz de Lucas (Boa- 
dilla); 2.a, Carmen García Moreno 
(Madrid); 3.a, Ana María Veláz- 
quez (C.A.S.).

Categoría Absoluta de Ber
nuy.- 1.°, Gregorio Rico Sancho 
(DYC); 2.°, José Luis Ruiz Arias 
(Bernuy); 3°, Jesús Lucía Peña 
(Bernuy).

Brillante actuación de los 
segovianos en un control

Categoría Júnior Masculina.- 
1.°, Mariano Castro Valle (Blume- 
Caja); 2.°, Francisco Santos Rey 
(Puentecilla); 3.°, Javier Cayado 
Robledo (Blume-Caja).

Categoría Cadetes Masculi
na.- 1.°, Javier Hernanz Navarro 
(Blume-Caja); 2.°, Ricardo Mon
tañés Rascón (Blume-Caja); 3.°, 
Abel Velasco Barcenilla (Blume- 
Caja).

Categoría Cadetes Femeni
na.- 1 .a, Mari Mar Vallejo Gonzá
lez (Bernuy); 2.°, Mari Paz More
no Velasco (C.A.S.); 3.a, Rut Fer
nández Diaz (Polideportivo 
-Nueva Segovia»).

Categoría Cadetes Bernuy.- 
1.°, Luis Regido Subtil (Bernuy); 
2.°, Francisco Jesús Rodrigo 
(Bernuy).

Categoría Infantil Masculina.- 
1.°, Javier Moro Merino (Blume- 
Caja); 2.°, Javier Marrón Ochoa 

(Madrid); 3.°, José Luis Romero 
Muñoz (Blume-Caja).

Categoría Infantil Bernuy.- 1°, 
Javier Martin Martín (Bernuy);
2.°, Santiago Isabel Gómez (Ber
nuy); 3.°, Víctor Sanz Isabel (Ber
nuy).

Categoría Alevín Masculino.- 
1.°, Carlos Meras Bernardino 
(Caja-Blume); 2°, Fernando 
Montañés Rascón (Blume-Caja);
3.°, Rodrigo Moro Merino (Blu- 
me-Caja).

Categoría Alevín Femenina.- 
1 a, Carolina Marigómez Garzón 
(CAS.); 2.a, Reyes Villarruel 
González (Bernuy); 3.a, María 
Martin Martin (Segovia).

Categoría Alevín Bernuy.- 1.°, 
Miguel Angel Martín (Bernuy);
2.°, Pedro Francisco de Frutos 
(Bernuy); 3.°, Vicente Pascual Ol
mos (Bernuy).

Categoría Veteranos.- 1.°, 
Agustín Fernández Diaz Pavón 

,(Joma Sport); 2.°, José Núñez de 
la Puente (Canguro); 3.°, Jaime 
Vicente Pastor (Canguro).

Paco del Caño

El segoviano Juan Carlos 
Gómez Perlado, nuevo preparador 

físico de la U. D. Las Palmas
El segoviano Juan Carlos Gómez Perlado es, desde el 

sábado, el nuevo preparador físico de la Unión Deportiva Las 
Palmas. Perlado, como se le conoce en el mundillo futbolistl- 
co de Segovla, fue jugador y últimamente entrenador del 
fútbol regional. Tiene treinta años y entre su curriculum 
profesional se halla una licenciatura de Educación Física por 
el INEF y un titulo de entrenador regional de fútbol. Su 
incorporación a la U.D. Las Palmas se plasmó a través de una 
recomendación de Carlos Alvarez del Villar, expreparador de 
la selección nacional.

Los veteranos de la Gimnástica 
jugaron en Sepúlveda

A. y J.E.

El pasado fin de semana se ju
gó un partido de fútbol amistoso 
en el campo de fútbol de Sepúl
veda, entre los veteranos de la 
Gimnástica Segoviana y los ve
teranos de esta localidad.

En un ambiente de plena de- 
portividad los «Diego, Valeria
no, Mariano, Julito», etc..., de
jaron constancia de su clase. Al 

descanso se llegó con el marca
dor favorable a los veteranos se- 
pulvedanos por 1 gol a 0. Al fi
nal del encuentro se impusieron 
los veteranos de la Gimnástica 
Segoviana por 4 goles a 1.

Al final disfrutamos de una 
buena tarde de fútbol y camara
de por lo que sería de desear 
que este tipo de encuentros se 
repitiera más a menudo.

de n cas celebrado en Avila
Se ha celebrado en las pistas 

de atletismo recién inauguradas 
de Avila, con seis calles, un ccn- 
trol de marcas organizado pe a 
Federación Adúlense de Atletis
mo y controlado por el Comité 
Provincial de Jueces. Asistieron 
atletas del Canguro de Madrid, 
de Patencia, del Tintoretto de Va- 
lladolid, de Avila y de Segovia. 
Tanto los atletas del Blume-Caja 
Segovia como los de la Escuela 
de Atletismo del Patronato De
portivo Municipal estuvieron a 
gran altura. Hay que destacar la 
gran victoria de Francisco Guerra 
González, el segoviano que está 
en el Joma de Toledo, que en la 
prueba de 1.500 m. I. estableció 
un crono de 3.57.5. Mariano 
Castro Valle fue cuarto, con 
4.03.2 y Ernesto Gómez noveno, 
en 4.11.2. En 100 m.L, buena ac
tuación de Juan Luis Alvarez, 
que consiguió pasar a la final con 
11.6; en la final fue sexto, con 
11.8. En 3.000 m.L Francisco del 
Caño fue segundo, con 9.22.3.

Se celebraron millas para los

MOTOCICLISMO 

Rabassa reitera 
que Aspar sólo

cadetes, infantiles y alevines. La 
actuación de los jóvenes de la 
Escuela de Atletismo del Patro
nato Deportivo Municipal fue ex
celente. En cadete masculino, 
Javier Valderrama fue cuarto, 
con 5.27.2. En la milla infantil, Ja
vier Moro fue segundo, en 
5.02.2; cuarto, Ricardo Monta
ñés, 5.09.4; quinto, José Mánuel 
Castro, 5.14.2; séptimo, Abel Ve- 
lasco Barcenilla; octavo, Joaquín 
García Arranz; noveno, Rubén 
Velasco Velasco.

En la milla categoría infantil fe
menina, gran victoria de Behnda 
Hernández Jiménez' que sacó 40 
metros de distancia a la segunda 
clasificada; tercera fue Mari Paz 
Moreno, y quinta, Victoria Martin. 
En la milla alevín masculina, so
bresaliente victoria del segovia- 
no Fernando Asenjo, en 5.48.0, 
seguido de su paisano Enrique 
Gonzalo, 5.55.4; quinto, Miguel 
A. Velasco Velasco; sexto, Fer
nando Montañés Rascón. En la 
millá alevín femenina, otro éxito 
segoviano, con disputadísima 
victoria de Eva de Lucas, en 
6.56.5, seguida de su paisana 
Laura Marigómez, con 7.03.9. 
Tercera fue Elvira Valderrama, 
con 7.08.3; cuarta, Carolina Ma
rigómez; quinta, Patricia Cuesta.

Schuster, aclamado ayer en la Ciudad 
Deportiva

El Real Madrid se presentó en auténtico olor de multitud en su ciudad deportiva debido aqu 
las obras de remodelación en el césped del Bernabéu han impedido celebrar allí la presentado 
como suele ser tradicional. Pese a todo más de 15. OOOpersonas abarrotaron las gradas dé la Cl^den 
Deportiva, y en boca de todos estaba la figura del alemán Bernd Schuster que fue ovacionado 
todo momento. Sobre todo cuando en la pachangita que realizaron los hombres de Beenhakke . 
alemán marcó un bello gol a! largar un derechazo cruzado. En la foto, Schuster, Esteban y Losa 
las tres novedades en la Ciudad Deportiva.- (Foto Efe)

correrá con Derbi
Mottet del Vallés (Barcelona). 

Andreu Rabassa, presidente de 
«Derbi», reiteró hoy a Efe que 
Jorge Martínez «Aspar» sólo co
rrerá pruebas del Campeonato 
del Mundo con motocicletas de 
esta marca.

Rabassa, que salió al paso de 
los rumores surgidos en la últi
ma prueba del Campeonato del 
Mundo celebrada en el circuito 
Paul Ricard, hizo hincapié en 
que Aspar sólo participará en la 
categoría de 250 c.c. si Derbi le 
pone una moto a su disposi
ción.

El presidente de Derbi explicó 
que «a pesar de las buenas rela
ciones comerciales que se man
tienen con la firma italiana 
«Aprilia», representada en Es
paña por Derbi, Aspar no parti
cipará con una moto de dicha 
marca en ninguna prueba inter
nacional».

TELEGRAMAS DEPORTIVOS Julio Salinas: «Jesús Gil sólo
Boxeo: El representante bo- 

xístico Ricardo Maldonado dijo 
en Los Angeles, según informó 
la cadena Televisa, que el 
campeón del mundo del peso 
superpluma (versión CMB)' el 
ghanes Azumah Nelson padece 
el síndrome de inmunodeficien- 
cia adquirida (SIDA).

Tenis: Emilio Sánchez Vicario 
ganó al japonés Shuzo Matsuo- 
ka por 6-3 y 6-2, en la primera 
jornada del abierto de Holanda 
de tenis.

Fernando Luna derrotó al 
francés Stephane Grenier por 
4-6, 6-3 y 6-3 en la segunda 
jornada del meo de tenis de 
Burdeos en ncia.

Atletismo: Los 32 atletas es
pañoles, 16 hombres y 16 muje
res, que participarán en el III 
Campeonato del Mundo Júnior, 
que se disputará en la localidad 
canadiense de Sudbury desde 
hoy hasta el 31, intentarán me
jorar las tres medallas, una de 
cada metal, conseguidas hace 
dos años en Atenas.

Vela: La selección olímpica 
de Vela que participará en los 
Juegos Olímpicos de Seúl inició 
hoy una concentración en Villa- 
garcia de Arosa para probar las 
nuevas embarcaciones y velas 
que van a utilizar.

Entre los concentrados figura 
la infanta Cristina de Borbón, 
hija de los Reyes de España que 
forma pareja con Jordi Calaf pa
ra tripular un 470.

intenta justificarse»
, c r Barce-Papendal (Holanda).— Julio Salinas, delantero del r.^ |g 

lona, afirmó en la concentración que su equipo realiza 
localidad holandesa de Papendal que todas las acusaciones 
das por su expresidente Jesús Gil sólo intentan justi
traspaso. . rtordel

Julio Salinas, que se ha convertido en el máximo realiza 
conjunto azulgrana en los partidos amistosos disputados P g| 
hombres que dirige Johan Cruyff, señaló que «en la Asam 
Atlético de Madrid se puso de manifiesto que existía opoSlC^tenta^ 
traspaso al Barcelona y por ello, supongo, Jesús Gil 1 

justificarse». entraíen
El actual delantero azulgrana dejó claro que no quiere 

polémica con su anterior presidente. «Contestar a todo lo q ^g^ria 
dicho sobre mi no vale la pena y pienso que un Pres*<^ent^prnaci°' 
pensarse muy bien todo lo que dice», añadió el jugador m 
na!. ■ - giguno

El jugador barcelonista subrayó que no guarda rene ^epa 
hacia Jesús Gil y que lo único que le desea es que «teng cO(T1o 
suerte y encuentre un delantero que marque tantos 9o 
yo».-Efe
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ANUNCIOS po r  pa l a br a s

al q u il er es

ALQUILO local 150 m2, puerta a 
dos calles. 430295, de 2 a 4.

mf c ESITO piso tres dormitorios, 
les de agosto. Teléfono 433474.

ce ALQUILA piso amueblado, 
céntrico, exterior. Teléfono 
420372.

en s eñ an za

PARTICULAR. Inglés todos los 
niveles. Grupos reducidos. Telé
fono 437066.

ACADEMIA STUDIO-21. Gascos, 
g Teléfono 434010. Oposiciones 
auxiliares Estado. Comunidades 
autónomas. Cursillos de verano. 
Contabilidad. Idiomas (inglés, 
francés, alemán). Mecanografía.

TRABAJO

EMPLEADA hogar. Verano Par
que Robledo, invierno en Sego- 
via. Sueldo convenir. Teléfono
431200 (horas oficina 8 a 2,30).

Cooperativas de Viviendas 
Pío XII

Venta de LOCALES
Zona ALBUERA

c/ Pintor Herrera 

c/ Parque Rosales

Avda. Fernández Ladrada, 25 
Teléfono 43 06 61

-i BANCO r- 
DE ESPAÑA

CADUCIDAD DE BILLETES 
El 28 de Septiembre de 1988

CADUCAN
y pierden definitivamente su valor los billetes de 

1.000 pesetas, Emisión 19 Noviembre 1965 
con la efigie de SAN ISIDORO 

cuyo facsímil, es

El 28_deSeptiembre es la fecha tope para canjearlos en el 
Banco de España o en cualquiera de sus Sucursales. 
Hasta el día 27 de septiembre colaborarán en el canje de 

estos billetes los Bancos, Cajas de Ahorro y Cooperativas

También deben canjearse ya los siguientes billetes, que 

caducan en las fechas que, para cada uno, se indican:
Fecha de

_^^dad_ Serie Emisión Efigie

osm1"2 100 17NOV.1970 ManueldeFalla
nsín1"2 500 23JuL1971 Jacinto Verdaguer
ní<n 199-1 * 000 17Sep. 1971 José de Echegaray
"«1993 5« 6Feb.l976 Garios III
11 ^1996 200 l6Sep.l980 Leopoldo Alas-Clarin"

NECESITO albañiles autónomos 
o asalariados, teléfono 422719.

SE NECESITA cocinero y depen
diente de mostrador. Mesón Res
taurante La Codorniz.

NECESITO empleada de hogar. 
Teléfono 437460 (llamar de 5 a 7 
tarde).

URGE empleada de hogar interna 
para señor mayor solo. Buen 
sueldo. Teléfono 422090.

SE NECESITA conductor carnet 
E. Teléfono 429522.

SE NECESITAN carpinteros, eba
nistas y montadores. Teléfono 
433412.

PUEDE ganar 3.000 pesetas dia
rias en casa colaborando con no
sotros. Escribir: INICO, Apartado 
1.209, San Sebastián.

TRABAJO por correspondencia. 
28.000 semanal. Apartado 1.064. 
Granada. Adjuntar sello.

BOLSA universitaria necesita se
ñoritas estudiantes, cuidar niños, 
ayudar casa. Agosto, sierra, pla
ya. Mayores 18 años. 91/4451258.

SE NECESITA chica interna para 
Santander, primera quincena de 
agosto. Teléfono 470818 (maña
nas).

VARIOS

NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La 
dreda, 11. 430511 (seis lineas).

DESLINDES de fincas, medicio
nes superficiales, planos. Teléfo
no 426541.

HIPOTECAS instantáneas. Cual
quier cantidad. Hasta 20 años. 
Cancelamos embargos. (91) 
4311370-4311319.

AGENTES 
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

LLANCASA, pisos, locales, so
lares. Facilidades hasta 20 años.
Ladreda, 25, 1.” A. Teléfonos:
425358 - 435962.

MIGUEL TOVAR

b
 AGENCIA INMOBILIARIA 

CON NOMBRE PROPIO
PRESTIGIO. EFICACIA

VISITENOS
EZEQUIEL GONZALEZ, 6 

TELEFONO 43 64 61

TOVAR: Alquiler local Ezequiel 
González, 80 metros. Fachada a 
calle. . .

TOVAR: Alquilar locales 50 a 85 
metros. Instalados. Calle Inde
pendencia.

TOVAR: Alquiler local junto Azo- 
guejo. Superficie 400 metros. 
Completamente acondicionado.

TOVAR: Traspaso negocio, 80 
metros, zona Estación Ferroca
rril, razonable renta.

TOVAR: Alquilo local 270 metros, 
barrio Albuera, a 3 calles.

TOVAR: Traspaso o venta local 70 
metros junto Radio Segovia.

TOVAR: Alquiler local 85 metros, 
José Zorrilla, hace esquina. 
Acondicionado.

TOVAR: Alquilo local 150 metros, 
Conde Sepúlveda. Diáfano. Bue
na fachada.

TOVAR: Traspaso boutique muy 
acreditada, junto Plaza Mayor. In
formación personal.

TOVAR: Vendo o traspaso nego
cio alimentación. Zona Plaza Ma
yor. Información directa.

TOVAR: Alquilo local 350 metros, 
Conde Sepúlveda. Diáfano. Bue
na fachada.

TOVAR: Traspaso tienda alimen
tación. Barrio La Albuera. Renta 
13.000 pesetas.

TOVAR: Traspaso bar José Zorri
lla. Perfectamente instalado. Muy 
amplio. Jardín.

TOVAR: Traspaso local 17 me
tros, calle Clavel. Renta 10.000 
pesetas.

TOVAR: Traspaso tienda alimen
tación en La Albuera. 17.000 pe
setas, renta mensual.

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

HABITAT: Boutique. Inmejorable 
situación. Preciosa decoración. 
Posible cambio actividad. Renta 
45.000.

HABITAT: Fernández Ladreda. 
Negocio hostelería. Acondicio
nado. Renta 75.000.

HABITAT: Junto Plaza Mayor. 
100 m2 y trastienda. Completa 
instalación. Precios ocasión. 
Renta 37.000.

HABITAT: José ZorrUla. Varios 
locales. 65, 140, 350 m2. Instala
dos. Inmejorable situación. Ren
tas normales.

HABITAT: Junto Acueducto. 
Bar-restaurante. Precio ocasión. 
Información personal.

HABITAT: San Francisco. 90 m2. 
Completa instalación. 3.500.000. 
Renta 74.000.

HABITAT: Plaza Mayor. 90 m2. 
Dos plantas. Ideal cualquier ne
gocio. Renta baja.

HABITAT: Jardín Botánico. 225 
metros. Acondicionamiento 
completo guardería infantil. Gran 
rentabilidad.

HABITAT: Junto Ladreda. Nego
cio hostelería. Modernísima ins
talación. 250 metros. Renta 
99.000. Información personal.

HABITAT: Torrecaballeros. Hor
no de asados. Muy acreditado, 
garantía de negocio. Completísi
ma instalación y decoración. 
Oportunidad.

HABITAT: Calle José Zorrilla. 50 
metros. Recién instalado. Precio 
de costo. Renta 50.000. Ocasión.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

INMOBITEC
Técnicos Inmobiliarios 

a su servicio

PISOS, locales, traspasos, fincas, 
alquileres. Fdez. Ladreda, 25,2.° D. 
TeH.: 430661

VENDE magnifico piso, frente 
plaza de toros. 4 dormitorios, 2 
baños. 430661.
VENDE piso 3 dormitorios, gara
je, exterior. Plaza Valladolid. Se
govia.

VENDE piso 4 dormitorios, 3.a 
planta, gastos individuales, calle 
Pintor Herrera.

VEHICULOS
VENDO CX, aire acondicionado, 
250.000 pesetas. CX, aire acondi
cionado, 300.Ü00. GS-Ranchera, 
100.000. Renault-18 GTS, con 
aire, 650.000.131 Diesel, 650.000. 
Mercedes-250, 700.000. Teléfo
nos 437813 - 425162.

AUTOHOF, S. A. Automóviles 
de importación. Teléfs. 437813
425162.
PARTICULAR vende Peugeot 
505. Impecable, extras. Teléfono 
436690 (tardes). .

VENTAS
TARIMA en buen estado, vendo. 
Teléfono 586346

PISO a estrenar, en Ezequiel Gon
zález. Teléfono 428631 - 181310.

CAMARA frigorífica mostrador 
de 2 metros. Económica. Teléfo
no 428301.

CERCADOS Reques, cercado 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos. .

CHALET en Fuenterrebollo. 350 
m2, siete dormitorios, 4 baños, 
piscina, 11.000 m2 parcela. Oca
sión. Teléfono 430512 (de 9 a 2 
tardé).

EN SAN RAFAEL vendo casa 
rehabilitar con solar edificable, 
céntrico y comercial. 171182 y 
181464.

VENDO piso cooperativa Los 
Maestros, zona El Carmen. Telé
fono 436784.

VENDO 2.000 m2 de terreno en La 
Lastrilla, con vistas a Segovia, 
zona del Cerro de la Fuente. Telé
fonos 91/2483301 ó 425028 (tar
des).

ARAÑA, chicos, chicas, ropa de 
tiempo libre. Galerías Gigante.

ARAÑA, moda para toda la fami
lia, precios inauguración. Gale
rías Gigante.

ARAÑA, cadena fabulosa de ropa 
en Segovia. Galerías Gigante.

ARAÑA, la moda joven y diferente 
para vestir. Galerías Gigante.

ARAÑA, Araña, Araña, Araña, 
Araña, Araña, única fabulosa. Ga
lerías Gigante.

ARAÑA, vestidos, pantalones, 
jerseys, camisas, camisetas. Pre
cios inauguración. Galerías Gi
gante.

ARAÑA, Segovia lo esperaba, Se
govia lo necesitaba. Visítenos. 
Galería Gigante.

ARAÑA. No es una tienda más, es 
Araña Supercadena de ropa, Ga
lerías Gigante.

ARAÑA. La cadena de la moda jo
ven a precios super-rebajados. 
Galerías Gigante.

ZAPATOS. Rebajas Galenas Gi
gante. Visite ARAÑA supercade
na ropa. Galerías Gigante.

SUPER-REBAJAS zapatos. Za
patos Galerías Gigante. Presen
tamos nuestro nuevo estableci
miento de ropa ARAÑA.

ARAÑA. Pantalones, camisetas, 
trajes de baño. Moda joven. Gale
rías Gigante.

RODAMIENTOS Ferber. com
presores ABC, manómetros, la
tiguillos, mangueras, cadena, pi
ñones, peines motbeegadoras, 
machos roscar, terrajas. Trave
sía José Antonio. Teléfonos 
426645 426861.

Lápidas 
en un cementerio 
de pueblo
(Viene de la pág. 2)

todo a los abandonados, a los 
huérfanos, a los desconoci
dos. El cementerio de San 
Carlos, un caso entre mu
chos. Aquí, de extraña mane
ra, se ha conservado un lugar 
de enterramiento en el que 
puede recomponerse el cua
dro social de una época rica 
en encuentros raciales, con
tiendas de frontera y afanes 
de Independencia.
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La publicación 
de un desnudo 
masculino provoca 
el escándalo 
en Italia

Roma.—La imagen de un 
hombre totalmente desnudo que 
aparece en las páginas del últi
mo número del semanario L’Es- 
presso, como base de una cam
paña publicitaria para deman
dar la donación de órganos, ha 
causado escándalo en la opinión 
pública italiana. El anuncio, que 
ha sido insertado por la asocia
ción italiana de donantes de ór
ganos, ha sido calificado des
de los periódicos como un «aten
tado de mal gusto». «A partir de 
ahora», dice un escrito, «vere
mos estos desnudos viriles para 
anunciar una crema para la bar
ba».

La revista l  Espresso, con el 
anuncio del hombre desnudo in
sertado en su página 160 y su
fragado por una asociación de 
donantes de órganos, apareció 
en los quioscos el lunes. Desde 
entonces han llovido calificati
vos sobre el escándalo que ha 
causado en Italia tal osadía. El 
calificativo más piadoso de entre 
todos los divulgadores ayer en la 
Prensa italiana es el de «anuncio 
contraproducente para una cau
sa justa», que publica el periódi
co laico La Stampa de Turín, 
propiedad de Fiat. La causa jus
ta es la publicidad de la Asocia
ción Italiana de Donantes de Or
ganos para los trasplantes 
(AIDO).

EN TELEGRAMA

ESPAÑA

EL MINISTRO PARA las Admi
nistraciones Públicas, Joa
quín Almunia, señaló ayer 
que los salarios de los funcio
narios no serán inferiores al 3 
por ciento de la inflación pre
vista,al tiempo que insistió en 
que el presidente del Gobier
no no se comprometió con 
UGT a que los funcionarios 
pudieran ir a la negociación 
colectiva.

CRISTINA ALBERDI, vocal del 
Consejo General del Poder 
Judicial .señaló ayer sobre el 
caso Amedo,en un programa 
de la COPE: «Está creando 
demasiada intervención de los 
medios, en el sentido de que 
puede crearse una actuación 
paralela de los medios de di
fusión sobre las personas im
plicadas. Hay que dejar al 
juez y a la sala la serenidad 
suficiente para que puedan 
actuar sin presiones».

EXTRANJERO

LAS PROXIMAS ELECCIONES 
al Parlamento Europeo serán, 
definitivamente, el 15 ó el 18 
de junio de 1090.según deci
dió ayer el Consejo de Minis
tros de la Comunidad Euro
pea.'

UN SOLDADO FRONTERIZO 
de la República Democrática 
Alemana consiguió la pasada 
tarde escapar de su país y lle
gar a la RFA, informó hoy la 
Guardia Fronteriza Federal.

Elecciones EE. UU.

Reagan interviene en la 
contienda electoral para 
defender a su Gobierno

Washington.— El presidente 
Ronald Reagan, hasta ahora al 
margen de la contienda electo
ral, decidió intervenir directa
mente para defender a su Go
bierno de los ataques de 
políticos demócratas.

los

El candidato presidencial 
mócrata, Michael Dukakis, 

de
ha-

bia acusado a Reagan de haber 
gobernado a costa de las mino
rías, a las que impuso el peso 
de la carga económica.

Reagan, en un discurso pro
nunciado ayer, martes, en la 
Casa Blanca, replicó duramente 
a Dukakis y aseguró que duran
te los primeros cinco años de su 
mandato la minoría negra fue la 
que mayores beneficios logró, 
además de otros como la hispa
na.

El presidente Reagan, que 
concluirá su segundo mandato 
en enero próximo, se muestra 

«Los únicos 
partidarios del 
Estado de desecho 
son los de HB», 
dice Damborenea

Madrdid.—«El principal ad
versario de nuestro Estado de 
derecho es el terrorismo eta- 
rra... quienes serían partidarios 
de un «Estado de desecho», es 
decir, de un Estado poco capaz 
de defenderse, son los miem
bros de Herri Batasuna», decla
ró en la Cadena SER el diputado 
Ricardo García Damborenea. El 
dirigente socialista vasco añadió 
que «cuando el presidente del 
Gobierno habla de que necesi
tamos un Estado de derecho, lo 
que está diciendo es que un Es
tado de derecho tiene que ser 
capaz de defenderse sin comple
jos. Y se tiene que tener muy 
claro donde está la línea que se
para a los demócratas de los an
tidemócratas».

En la Escuela de Verano del PSOE

Chaves: «Para crear empleo es necesaria 
la moderación salarial»

06 Traba'í ManUel ChaVeS' dl)0 ayer para crear emPle° es necesaria la mo- 
mercádo dekTha n ene™ ?U'ere ra Tdida P°der adtlulsltl™. V 'a eliminación de la rig,dez en el 
mercado de trabajo en cuanto a movilidad geográfica y funcional

h'Z0 eStaS afirmaciones durante los cursos de la Escuela de Verano del PSOE que como va 
adelantábamos ayer, inauguro el presidente del partido, Ramón Rubial, y cuya conferencia de apertura co
rno a cargo del secretario federal de Formación, José Félix Tezanos. conTerenC'a de apertura co 

mprrfldn'T?0?6 k^0 'h?'00 que tant° la moderac'ón salarial como la eliminación de rigideces en el 
X emob.pTno^n n S0H^ dentr° 06 la ne9ociación colectiva entre empresarios y sind.catos 
hnnps G 0 P 06 Chaves',<no debe hacer un papel paternalista ni intervenir en estas cues-

Durante su conferencia «Política de empleo socialista, realizaciones y proyectos» Chaves describió 
198^'? n?Xal de' en nUeStr° P3is 6 hlZ0 un balance de las actúa Jones emprendías desde
982 y las que se piensan realizar en el futuro para luchar contra el paro.

derad^afX^u^.n^H n!6 1 1353 06 desemPleo se va a reducir de forma progresiva, aunque mo-
n! ndc nn f ? q d problemas que existen es que hay que acostumbrarse a vivir con tasas de 
paro significativas, ya que es un problema de difícil solución a corto plazo

dispuesto a replicar palabra por 
palabra a los demócratas, a los 
que acusa de intentar borrar con 
retórica su pasado y de no 
tener un programa para el futuro 
del país.

Insistió Reagan en que duran
te sus dos periodos de Gobier
no la economía nacional experi
mentó su mejor etapa de estabi
lidad y expansión desde la Se
gunda Guerra Mundial y recupe
ró la competitividad en los mer
cados internacionales.

Pero los demócratas, según 
lo expresa Dukakis, tienen más 
argumentos para rebatir la de
fensa de Reagan.

Paris- El Arco del Triunfo aparece cubierto por una lona, debido a las obras de remodelación. Hasta el momento 
han sido necesanas cuatro toneladas de pintura y 25 especialistas para escalar el arco, todo ello según el diseño 

de la francesa Catherine Fett.—(Foto Efe)

Igual que en EE. UU.

Sanidad regalará botes de lejía 
a los presos para desinfectar 

sus jeringuillas
Se pretende frenar el contagio del SIDA

Madrid.— Los ministerios de Justicia y Sanidad tienen ore • 
firmar hoy un plan de salud para las prisiones de compet^- 
estatal. El plan excluye la entrega de jeringuillas a los pres0'3 
heroinómanos, medida defendida por Sanidad para frenar el co t°S 
gio del SIDA. En cambio se prevé la entrega gratuita a cada recles3 
de un bote con lejía para que desinfecte la jeringuilla. También s° 
implantarán planes de desintoxicación y mantenimiento de droo 6 
dependientes con metadona y naltrexona.

La entrega de desinfectantes a los reclusos es una medida que ya 
ha sido aplicada en EE.UU., según el director general de Institucio
nes Penitenciarias, José Manuel Blanquen. «Ya es un paso m " 
importante reconocer que existe el consumo de droga en prisión? 
ha señalado Blanque. El programa de salud que se firmará hoy 
incluye la extracción de sangre de los 25.000 reclusos de las 
prisiones de competencia estatal —todas, menos las de Cataluña- 
para conocer qué internos pueden ser vacunados contra la hepatitis 
B —medida obligatoria— y cuántos son portadores del virus del 
síndrome de inmunodeficiencia adquirida (SIDA). Este último dato 
sólo será analizado si el recluso da su consentimiento.

También se realizará una vacunación masiva contra la tubercu
losis y el tétanos. Y se arbitrarán los medios para que quienes al 
ingresar en prisión se hallen bajo tratamiento de desintoxicación 
continúen bajo las mismas medidas en la cárcel.

El coste total de este plan se cifra en 2.000 millones de pesetas 
El reparto de botes con lejía se iniciará en cuanto estén elaborados 
por el hospital barcelonés que se encarga de ello.

La moda española 
triunfa en China

Pekín.—La moda 
empieza a triunfar en C^3|ona 
vestidos diseñados en Bar 
y conféccionados en 
forma la «empresa chmo< 
ñola de moda» de esta capi,a

Domenech Martínez, 
vo de esta empresa. exp''ca un 
sólo del modelo "í'armen”eC|0] 
vestido femenino de corte r 
con volantes, se han ven 
4.000 unidades en Pekín 
temporada estival.

-I haré dos La entidad, fundada h 
años, con el 75 por cien de 
tal chino y el resto espa™ (a 
fecciona y vende en 
mayor parte de la 1° u ero 
das que fabrica al meS'cien a 
piensa exportar el 25 Pcrs 
mercados asiáticos ly eU 
incluida España.
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